



Imperio

Año VIII • Número 1913 • ZAMORA • Martes 23 de febrero de 1943 • Precio del ejemplar: 25 céntimos

«Antes que a ningún otro, las J. O. N-S. responderán a un imperativo de acción, de milicia.»

RAMIRO LEDESMA RAMOS



Nueva intervención victoriosa de la DIVISION AZUL cerca de San Petersburgo

En una vigorosa reacción los voluntarios españoles rechazaron los ataques soviéticos con graves pérdidas

BERLIN, 22.—Con respecto al frente del Este la Oficina Internacional de Información comunica: La debilitación de los ataques rojos se hizo más patente ayer que ningún otro día. En efecto, la mayor parte de ellos fueron rechazados.

En la región de la desembocadura del Kuban las tropas de choque germano-romanas efectuaron un avance importante. Fuerzas de reserva rumanas han arrebatado al enemigo en combates encarnizados una localidad fortificada y sobre el campo de batalla quedaron más de mil muertos rojos y los rumanos capturaron cerca de 3.000 prisioneros y cogieron un importante botín.

Fuerzas blindadas alemanas efectuaron operaciones de hostigamiento contra los movimientos de tropas en el Donetz.

Parte de las tropas rojas se retiraron perdiendo 23 tanques y otras diversas armas. También perdieron 24 tanques al ser rechazados sus ataques en Jarkov y al oeste de Orel.

CERCA DE SAN PETERSBURGO LOS SOVIETS ATACAN UNA FORMACION DE LA DIVISION AZUL ESPAÑOLA DE VOLUNTARIOS. EL ATAQUE FUE RECHAZADO INMEDIATAMENTE. LA VIGOROSA REACCION DE LOS ESPAÑOLES OBLIGO AL ENEMIGO A REPLEGARSE A SUS PUNTOS DE PARTIDA CON GRANDES PERDIDAS.—EFE.

Fiesta en honor de los heridos de la División Azul

Fue organizada por la Comisaría General de Riga

BERLIN, 22.—La Comisaría General de Riga organizó, en colaboración con la Organización Extranjera del

Arzobispo estoniano deportado por los soviets

REVAL, 22.—El administrador apostólico de Estonia arzobispo de Profittich que fue detenido por los soviets en el año 1941 se encuentra según recientes informaciones en la región de Ural.—Efe.

Partido Nacional-socialista, una fiesta dedicada a los heridos de la División Azul. Los artistas que tomaron parte en el acto —entre ellos la orquesta de Juan Losas y la bailarina Rosita Alcaraz— fueron muy aplaudidos. La Organización Extranjera Nacional-socialista repartió 400 paquetes entre los heridos de la División.—Efe.

OTRAS 103.000 TONELADAS de mercantes aliados hundidas por submarinos alemanes

También fueron torpedeados un patrullero, una corbeta, un buque de escolta, cuatro veleros y un buque de transporte

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 22.—Comunicado especial del alto mando de las fuerzas alemanas:

«A pesar de las violentas tempestades y de la mala visibilidad, los submarinos alemanes han continuado su lucha contra la navegación enemiga y han hundido, en el Atlántico y frente a las costas norteafricanas en el Mediterráneo, quince barcos con un desplazamiento total de 103.000 toneladas. También han sido hundidos un buque de escolta, una corbeta, un patrullero y cuatro veleros mercantes que navegaban en convoyes fuertemente escoltados. Ha sido torpedeado asimismo, otro barco de transporte.—Efe.

El tonelaje hundido en febrero por los sumergibles asciende a 314.000 toneladas

BERLIN, 22. (S. E. T.).—Con el hundimiento de 103.000 toneladas de barcos mercantes enemigos que se da cuenta el lunes en un parte extraordinario el tonelaje total mercante hundido en febrero sólo por los submarinos alemanes se eleva a 314.000 toneladas.

En esta cifra no están incluidos los barcos echados a pique por el arma aérea del Reich. Este resultado es tanto más notable cuanto que las condiciones atmosféricas en las últimas semanas han sido en extremo desfavorables.—Efe.

Los éxitos se lograron con fuerte temporal

BERLIN, 22.—Con respecto al comunicado especial alemán dice la D. N. B. que el éxito de los submarinos tiene mucha mayor importancia dadas las condiciones atmosféricas que hicieron durante este mes así como en diciembre y enero, lo que también hizo que por la misma causa los ingleses y norteamericanos hayan restringido mucho su navegación. En vista de sus grandes pérdidas los aliados han iniciado un sistema de barcos rápidos aislados pero estos también son alcanzados por nuestros submarinos como dice el comunicado de hoy respecto al hundimiento de uno de 6.000 toneladas al este de Terranova.

La ofensiva soviética se paraliza antes de que los anglosajones puedan intentar la invasión de Europa

Según los técnicos ingleses la situación en Túnez es cada día peor para los aliados

ESTÓCOLMO (S.E.T.), 22.—Refiriéndose a la situación en Túnez el periódico sueco «Goeborgs Handels» dice que, los técnicos ingleses consideran la situación cada vez más grave.

Añade que la finalidad del avance alemán es apoderarse del importante nudo de comunicaciones de Tebessa que se encuentra ya amenazado.

La ocupación de Tebessa por las fuerzas del Eje pondría en peligro la colaboración entre el Primero y octavo ejército incluso en el caso de que este último tuviese éxito en su ataque contra la línea Mahet.

Hace constar el periódico que el anuncio de los éxitos alemanes en Túnez es la repercusión que este acontecimiento tendría en todos los teatros de guerra.

Cada día que pasa empeora la situación de los anglosajones sobre todo porque la ofensiva soviética se paraliza antes de que puedan intentar la invasión de Europa.—Efe.

Pérdidas aéreas y navales aliadas en el mediterráneo en la pasada semana

ROMA, 22 (S. E. T.).—Un comunicado oficial sobre las actividades del arma aérea italiana cuenta de que por la acción de la DCA y en combates aéreos en el Mediterráneo el enemigo ha perdido en la semana pasada 69 aviones.

En el mismo periodo de tiempo fueron hundidos por la aviación italiana cuatro cargos adversarios y sufrieron averías otras seis. También resultó averiado un crucero ligero enemigo.—Efe.

Welsh dimitió el mando de la RAF en África del Norte

ARGEL, 22.—El comandante de la RAF en África del Norte mariscal del Aire Welsh ha dimitido su cargo por tener que ir a ocupar otro puesto en Londres.—Efe.

Conferencia de los generales aliados en algún lugar de África del Norte

ARGEL, 22.—El general Alexander y el general Anderson comandante del Primer Ejército han llegado al Cuartel general norteamericano avanzado «en algún punto de África del Norte» donde se hallan conferenciando con los altos jefes militares estado unidenses, según se declara de fuente oficial inglesa.—Efe.

Chambre secretario de Información y Propaganda

ARGEL, 22.—El general Chambre ha sido nombrado por Giraud secretario del Departamento de Información y Propaganda.

Chambre procede del cuerpo de aviación y ha intervenido en las guerras de 1914 y 1939.

La secretaría de Información y Propaganda ha sido creada recientemente.—Efe.

Buques mercantes franceses incautados por los aliados

ARGEL, 22.—Según una información oficial los buques mercantes franceses que se encontraban en África del Norte, Dakar y la Martinica recientemente ocupada por los aliados, pasan al servicio de estos para ser utilizados donde sean más necesarios.—Efe.

El cañonero "Diu" será entregado a la Legión Portuguesa para instrucción de sus marinos

LISBOA (S.E.T.), 22.—El cañonero portugués «Diu» puesto fuera de servicio ha sido entregado el lunes a la Brigada naval de la Legión portuguesa. La entrega se efectuó según el acuerdo del ministro de marina portugués para que el buque pueda servir para la instrucción práctica de los legionarios de la marina. El cañonero tendrá su fondeadero frente al cuartel de Alcántara en el río Tajo. Efe.

Manifestaciones en Reval en el XXV aniversario de la independencia de Estonia

«Las tropas alemanas han salvado al país» dijo el doctor Mae en su discurso

REVAL, 22.—Con motivo del XXV aniversario de la independencia de Estonia y su separación de la Rusia bolchevique se ha celebrado una gran manifestación en Reval, en el curso de la cual el doctor Mae, primer dirigente del país ha pronunciado un discurso. «Los documentos encontrados desde aquella fecha —declaró Mae— demuestran a las claras la suerte que el bolchevismo había reservado al pueblo estoniano. Las tropas alemanas han salvado al país. El pueblo de Estonia con su trabajo, demostrará al enemigo que no está dispuesto a someterse una vez más».

Seguidamente hizo uso de la palabra el comisario general Litzmán, que hizo constar que ante el ejemplo del pasado, Estonia no ha dudado en unirse al frente antibolchevique. La actitud observada hace 25 años —añadió— respecto a este peligro, es considerada como justa y acertada. Hemos de hacer todo lo que esté en nuestras manos para eliminar el peligro comunista.—Efe.

Rommel con fuerzas acorazadas cerca de KALAA

ARGEL, 22.—El Cuartel General aliado en África del Norte anuncia que una fuerte columna de las fuerzas acorazadas de Rommel ha avanzado hasta un punto que dista de Kalaa 6 kilómetros y medio.—Efe.

El 8.º ejército británico rechazado ante Medenin

BERLIN, 22.—El dispositivo de vanguardia del ejército germano-italiano dice la Oficina Internacional de Información refiriéndose a África del Norte rechazó ayer los numerosos ataques de considerables efectivos del 8.º ejército inglés que intentaban pasar de Medenin en dirección oeste y noroeste, pero en ningún punto del extenso frente lograron los ingleses llegar hasta las posiciones principales de Rommel.—Efe.

Portugal y España firman un nuevo acuerdo de comercio y pago entre los dos países

Tendrá un volumen por ambas partes de 240 millones de escudos

MADRID, 12.—En el día de hoy y en el Palacio de Santa Cruz se procedió a la firma de un nuevo acuerdo de comercio y pagos entre España y Portugal cuya disposición ha de regular en el presente año el intercambio entre los dos países.

Firmaron en nombre del Gobierno español el ministro de Asuntos Exteriores general conde de Jordana y en representación del Gobierno portugués el embajador de Portugal don Pedro Teotonio Pereira.

Asistieron al acto el subsecretario de Comercio señor Lapuerta y alto personal de la representación diplomática de la nación hermana y los funcionarios técnicos de los Departamentos españoles de Asuntos Exteriores, Industria y Comercio y Agricultura que han colaborado en la confección de dicho acuerdo comercial.

El texto de referencia viene a recoger el mutuo deseo de estrechar las relaciones económicas dentro del espíritu de amistad y comprensión que es hoy base de la política peninsular apoyándose por otra parte en los beneficios que han podido deducirse de los arreglos anteriores. El comercio que habrá de derivarse de este acuerdo representa un volumen de 240 millones de escudos por cada lado, aproximadamente el doble de lo registrado en el año anterior y cinco veces mayor que lo que correspondió al período anual anterior a nuestra guerra.

Por primera vez quedan incluidos en el arreglo general el estaño y las posibles compras de productos del imperio colonial portugués así como la prestación de servicios de tránsito y transportes de traslado en buques españoles en beneficio de la nación. La exportación de un cupo limitado de nuestra producción tan necesaria a nuestra vida económica como el carbón estará compensado con una aportación portuguesa de madera para la estabilización de nuestras minas en un volumen suficiente a producir un aumento en el rendimiento de la posibilidad de extracciones españolas.

Concretamente la lista de producción portuguesa de importación comprende además de un importante cupo de estaño y madera para las minas ya citadas, para la construcción general y de vagones y traviesas de ferrocarril, minerales, manganeso, cromo y anticromo, chatarra, aceite de ballena y algunas otras

mercancías de origen continental y alubias, aceite de palma, café, ricino, copra, mandionca y aceite de pescado, entre los coloniales.

Entre los productos españoles de exportación a parte de los ya mencionados figuran contingentes de plomo, materiales férricos y manufacturas, cloruro de potasa productos químicos y farmacéuticos, palma, papel de fumar y algunos otros de menos interés.

Una comisión mixta se encargará de vigilar y fomentar la marcha del intercambio dando a cada apartado las necesarias facilidades mediante el sistema de reuniones periódicas cuyos excelentes resultados han podido ya apreciarse. Ambas listas de mercancías del servicio viener a substituir una demostración práctica de las condiciones de colaboración económica que ofrece una política peninsular y de la base real en que la misma se apoya ya que representan en la medida de lo posible, satisfacción de auténticas necesidades de los dos países.—Cifra.

Ismet Inonu y su esposa triunfan en las elecciones turcas

ANGORA, 22.—Ha terminado la primera vuelta de las elecciones de la Séptima Asamblea Nacional turca con el triunfo del partido cuyas listas encabeza el jefe del Estado Inonu. El segundo figura su esposa.—Efe.

La nueva asamblea eligirá presidente de la República

ESTAMBUL, 22.—Las elecciones generales terminarán la semana próxima y la nueva asamblea celebrará su primera reunión el 8 de marzo en cuya sesión se procederá a la designación de nuevo presidente de la República. No se prevé gran cambio en la política exterior e interior del país.—Efe.

Déficit en el presupuesto búlgaro

SOFIA, 22 (S. E. T.).—Según comunica el ministro de Finanzas búlgaro el presupuesto de Estado del año 1942 terminó con un déficit de 370 millones de lewas.—Efe.

El acto nacionalsindicalista del domingo

El jefe provincial del Movimiento, camarada Pamplona y Blasco, dió a la Falange zamorana su primera consigna:

«Nosotros sabemos que somos en todos los casos imaginarios --dijo-- una generación para la muerte por Dios y por España»

La Falange afirma la seguridad de vencer bajo el mando del Caudillo

Palabras del secretario nacional de Provincias, camarada Díaz de la Riva, ante tres mil falangistas zamoranos

Advertencias sobre nuestra propaganda

La Falange debe valerse de la propaganda al sentido prístino para que fué creada. La palabra hábil, con toda su prestancia de circo, debe quedar relegada definitivamente a la pura especulación y exclusivo beneficio de mercaderes y embaucadores.

La virtud creadora de la propaganda, debe erigirse por el contenido, jamás por el continente. La demostración de cuanto decimos está bien cercana. Nuestros camaradas conferenciantes en este Curso de Formación y Capacitación de Mandos Sindicales, siguiendo una normalidad que es típica en nosotros, no han invertido su tiempo en exégesis demostrativas de lo que afirmamos, sino que en el ejemplo prismático, rígido y transparente de sus oraciones, han dado patente demostración de la realidad de nuestros postulados.

Ninguna propaganda abusó mejor de la deducción plástica y sensual que la de nuestros enemigos los rojos. Los discursos de sus prohombres se editaban en lujosos formatos; el cine recurría a los trucos de montaje más sorprendentes capaces de permitirles aparentar recursos y facultades nunca existentes en las escenas impresionadas. La técnica de la propaganda político-mercantil jamás tuvo una adecuación más perfecta. El principio marxista cifraba su única virtud en la facilidad de su exposición y venta:

Así, fuéronse desvirtuando tantas cosas en España que se hacía necesaria la regeneración de ideas y conceptos. La Falange, siempre que difundió su doctrina Nacional-Sindicalista, opera, de una vez, un doble efecto, porque, al exponer las ideas básicas de nuestro Estado ecuanimidad y sin otro propósito que el de un sencillo acto de propaganda de nuestra fe, restituye la misma al concepto más puro para que fué creada. Y hoy en sus exposiciones una ecuanimidad apostólica, (Pasa a la página 3.)

Os traigo, camaradas, un saludo de la Jerarquía Nacional de Provincias y cumpla la orden de representarla en este solemne acto en el que vuestro primer mando va a dirigiros la palabra para daros algunas consignas.

El Mando Nacional encomendó al camarada Pamplona y Blasco esta nueva misión de capitanear seguro de que con ello la Falange zamorana sentiría, para su bien, la paternidad rectora de tan excelente camarada.

Vuestro jefe, veterano, escuadrista y también veterano en el mando, llega a vosotros después de muchos años de incansable labor falangista. Confiadamente podéis esperar que su tránsito por esta provincia hará posible un poderoso avance en los propósitos y en las realizaciones de nuestro caminar revolucionario.

Al señalaros estas cualidades tan precisas para el que mando, debo recordaros la obligación de extremar vuestra fervor y de reafirmar vuestra disciplina, para de este modo alcanzar nuevas metas triunfantes.

Hoy, más que nunca, se os pide fe y confianza en el Mando, hermandad auténtica y disciplina ciega, porque hoy más que nunca el enemigo extrema sus ataques, en todas las coyunturas y en todas las direcciones.

Atentos a la voz del Mando, absolutamente convencidos de que cada consigna responde a una necesidad y de que cada orden se dirige certeramente a la conquista de un nuevo objetivo.

Y no os importe, camaradas, saberos, si es así, escasos en número.

No nos interesan: ni los excesivamente vehementes ni los muy cautelosos; la vehemencia estropea los buenos obras; la mucha meditación anquilosa el pensamiento.

La Falange, nave de rumbo prefijado, ha de ser ágil (Pasa a la página 3.)

Europa a través de los cronistas de IMPERIO

CRONICA DE PARIS

Por Juan Pedro LUNA

El gran dolor de la juventud

(Especial para IMPERIO.—Recibida por teletipo.)

PARIS, 22 de febrero.—El drama general de Francia, el de la juventud es el que se acaba de plantear ahora brutalmente. Parecían olvidados, libres de su destino, solos en la vida, sin norte ni guía. De pronto, se les convoca para llenar un censo especial y descubrir entre ellos los ociosos, los desocupados, parásitos o rémora en la actividad social. A sus mayores de pocos años se les enrola en el Servicio de Trabajo Obligatorio y no se sabe hacia qué oficio ni ocupación van a ser dirigidos ni cómo se les utilizará. El Estado se encuentra con una masa de juventud, que, pese a todos los programas y organizaciones, no ha sabido ni podido canalizar en provecho del país. Los que han nacido después del 1 de febrero de 1920 eran todavía demasiado jóvenes para ser movilizados cuando estalló la guerra en 1939 y al venir la derra, como el armisticio prohibió el reclutamiento, no cumplieron tampoco los dos años de servicio militar. A cierto número se les impuso un período de dos meses en los Campamentos Juveniles y otra vez licenciados, ociosos en el momento que la actividad económica del país, fué reduciéndose con el cerco que rodea a Francia, isloste perdido, en el mar de la guerra.

No merecía este abandono. Se dirá que voluntariamente podría encuadrarse en Organizaciones Juveniles de Trabajo y de Deportes e incluso aspirar con todas las nobles ansias que son patrimonio de esta edad a influir en los destinos del país. Huérfanos de Estado, lo fueron también de doctrina. En los campos de juventud, en los talleres, en todas las organizaciones oficiales, no se tuvo ningún cuidado en arrancarles la costra educativa y familiar, al contrario, subsistieron y se toleraron las mismas ideologías y preocupaciones y en ninguna parte vieron el ejemplo de la renovación que sólo figuraba en frases sonoras. Se perdió la ocasión de infundirles una fe nueva, que hubiese traído consigo la esperanza que acrecienta la fuerza de vivir. En mil corrientes se dejó correr este río impetuoso y nadie supo inculcarle el deber máximo de servir a su Patria. Es injusto, por eso; precisamente, en esta juventud, de los 18 a los 25 años, es en donde se encuentra en Francia más conciencia de la realidad y menos apego a lo que está muerto.

Mucho podía hacerse con estas nuevas fuerzas, capacitarlas para sustituir a las agotadas y podridas. Nada se ha hecho. De pronto se les llama, sin decirles dónde deben ir y lo que se reclama de ellos. ¿Trabajo? ¿Dónde, cómo, cuándo, si las fábricas están paradas, los talleres silenciosos y en los almacenes de comercio las mercancías desaparecen y no se renuevan? En la carreras universitarias se han limitado las inscripciones de Derecho y de Medicina, en las otras no se presenta ninguna perspectiva de utilidad. Se vive interinamente. Helos aquí, en las colas de las Alcaaldías de Distrito, sometidos al censo meticuloso e indiferente que establecen los empleados. No saben los unos para que se les inscriben e ignoran los otros la afectación que va a dárseles. Porque las cosas se hacen a medias en Francia y cuando en Alemania se esperaba una ley de Servicio de Trabajo Obligatorio para todos los franceses y se habían ultimado en París los más mínimos detalles, llega a Vichy con su cartera bajo el brazo el jefe del Gobierno, M. Laval, y el Consejo de ministros resuelve sólo movilizar a los jóvenes.

Es una lástima, no todos, como dice hoy el «Matin», forman en las filas carnavalescas de los «swing» y emplean el lenguaje «zazu» entre dos transacciones de mercado negro, ni van a alborotar en las funciones gratuitas para los estudiantes en la Comedia Francesa, ni interrumpen en el Teatro de la Porte St. Marth, las representaciones de «Felipe Derblay» bajo pretexto de que se trata de un viejo melodrama, de ridícula sensiblería, inoportuno en las circunstancias presentes... No todos son giraudistas y vitorean a su héroe en la oscuridad del boulevard St. Michel. No todos tienen la culpa de que el Estado no haya sabido encauzarles y salvar esta riqueza, que es lo mejor que quedaba a Francia.

Sus mayores entraron y salieron de la guerra con el mismo espíritu y son una rémora para la salvación nacional. Ellos podían darle un sentido nuevo y servir como en Alemania, en Italia, en España, en cualquier edad, la causa sagrada de la presencia de su Patria en el mundo. Se les ha olvidado y hoy se les llama a recensarles, a inscri-

Tel. de IMPERIO (D. edición... 1576 Adm. stración... 1570)

birse. ¿Para qué? No lo saben arriba, lo ignoran abajo. Lo que es indudable es que se añade un crimen a los ya cometidos por una generación insensata, último producto del régimen.

PENSIONES A PERIODISTAS SEPTUAGENARIOS

Han sido concedidas por el Instituto Nacional de Previsión

El Patronato para la adjudicación de pensiones a periodistas españoles de 70 o más años que en régimen libre concede el Instituto Nacional de Previsión, como expresión de reconocimiento por la colaboración generosa que la Prensa española viene prestando a la Obra del Seguro Social, preilecta del Movimiento Nacional, hace pública esta segunda convocatoria para las pensiones correspondientes a 1943 en la misma forma que las que se otorgaron para los dos años anteriores.

En su virtud, los periodistas septuagenarios, que no se hallen en el ejercicio activo de la profesión, podrán concurrir con los méritos y circunstancias procedentes para la consecución de las citadas pensiones que serán de 2.000 pesetas vitalicias. A tal efecto, y en el plazo improrrogable de un mes, a contar de la fecha de esta nota enviarán los que se consideren con ese derecho, una solicitud acompañada por todos los testimonios que mejor haya en su situación y condiciones al secretario de la Asociación de la Prensa de Madrid, que es también del Patronato para la adjudicación de estas pensiones, teniendo en cuenta que se estimarán como motivos de preferencia el mayor tiempo acreditativo y categoría de ejercicio profesional activo, la mayor edad en igualdad de circunstancias y el más agudo estado de necesidad económica. Dentro de estas características se dará desde luego la prelación a los que hayan desempeñado con carácter exclusivo el periodismo y por último en casos de semejanza por profesionalidad edad y situación personal se estimará como circunstancia de preferencia la del mayor número de personas de la familia a su cargo y la prestación de servicios destacados al Glorioso Movimiento Nacional durante el Alzamiento o actualmente en la División de Voluntarios en Rusia por medio de sus descendientes.

Los documentos que los interesados habrán de remitir a la Secretaría del Patronato aparte de aquellos que juzguen más convenientes a la promisión o ampliación de los extremos citados serán: La partida de nacimiento, la relación circunstanciada de los servicios de prensa prestados con fechas y especialidades profesionales y a poder ser, con aquellas certificaciones o testimonios que confirmen la declaración del solicitante y la documentación que pruebe la adhesión inequívoca al Glorioso Movimiento Nacional.

Los periodistas septuagenarios que el año anterior han solicitado pensión y no la obtuvieron y cuya documentación obra en la Secretaría del Patronato, no habrán de remitir más que la nueva instancia, sirviendo los anteriores testimonios para el estudio de su caso, nuevamente. Esto, no obstante podrán adicionar si lo juz-

VENTA

Se hace de una bodega con todas sus dependencias, capaz para 5.000 cántaros, con embases de madera en perfecto estado y 25.000 cepas con porta-injerto Americano y en plena producción. En término municipal de Villacausa. Vendiéndose por separado casa de labor y proporcionándose terreno en renta. Para informes en Villacausa, Eloy Gutiérrez y en Zamora, Antonio Gutiérrez. Avda. Portugal, 4. (118)

CRONICA DE RUSIA

Por Fernando TORRES

(Especial para IMPERIO.—Recibida por teletipo)

Balance militar después del invierno

FRENTE DEL ESTE, 22.—Hoy he sentido bajo mis pies el agua que anuncia la venida del buen tiempo. La trinchera, dura hasta ayer, estaba cubierta totalmente de agua que iba naciendo al con-

tacto caliente del sol, de un sol al que no estamos acostumbrados y que significa para nosotros el fin del duro invierno y sobre todo el fin de una amenaza militar. No quiere decir este charco de agua que el frío haya desaparecido de una manera absoluta; no quiere decir que los veinte grados bajo cero hayan terminado definitivamente hasta el próximo invierno; no quiere decir que comience el deshielo. Todavía es quizá un poco pronto para hacer estos cálculos, es posible que aún nos queden algunas semanas, muy pocas, en las que tengamos que luchar contra los rigores de la temperatura. Pero hay una cosa que indudablemente quiere decir este charquito de agua: El invierno, esa unidad en el tiempo que quiere decir el invierno; ese fantasma temible que es la amenaza más gigantesca para el Ejér-

cito europeo que combate contra el comunismo, ha terminado definitivamente. Podrán aún venir algunos días de frío, pero la continuidad de los meses y las semanas envueltos en una atmósfera irrespirable, ha terminado por este año. «Pasará el invierno e vencer». Y el Ejército europeo ha pasado el invierno, aún a costa de los más grandes sacrificios. Esta es la realidad indudable, la única verdad positiva de todas las batallas que se han librado. El invierno ha terminado.

No estoy autorizado para hacer un estudio militar de la situación de los frentes después de los grandes combates que se han desarrollado en estos meses. Pero sí puedo hacer algunas afirmaciones en relación con la situación militar del sector de Leningrado, donde la División Azul combate al comunismo. Los soldados de España defienden las mismas trincheras que defendían en el mes de octubre. Este es el resultado militar que presenta la División Azul después de los meses pasados. Se ha combatido y muy duramente, y se ha combatido, no sólo en luchas defensivas que alcanzaron en algún momento dureza excepcional, sino también en ataques violentos y audaces de tipo ofensivo. Los soldados de España han sabido asombrar, igual que el año pasado, a las unidades de todos los Ejércitos europeos que luchan con nosotros, por el ímpetu y la pasión de sus ataques. Hemos sido citados en el parte oficial del Gran Cuartel General del Führer y nuestro general Esteban Infantes ha sido condecorado con la Cruz de Hierro. Muchos de nuestros camaradas han conseguido también esta preciada condecoración.

En el Norte la situación militar es prácticamente la misma que existía al comenzar el invierno. El Ejército rojo ha atacado con extraordinaria violencia a todos los sectores de este frente, pero los puntales del mismo, los que constituían la clave de todo su dispositivo, permanecen en manos del Ejército alemán. Así sucede con Staradja-Russa, por cuya posesión llevan dos años atacando infructuosamente los bolcheviques. Y Luga, el centro militar que casi consiguieron conquistar el año pasado, sigue en poder del Reich, a más de doscientos kilómetros del frente. Sigue atezada la ciudad con su cortejo diario y fantasmal de incendios y desastres: Por los prisioneros conocemos miles de historias tremendas que demuestran terminantemente el grado de miseria a que se ha llegado en el interior de la ciudad. Pronto, muy pronto probablemente llegue la hora decisiva del Ejército alemán. La táctica defensiva adoptada durante el invierno a costa de aparentes desventajas, dará sus resultados en las próximas ofensivas, cuando las unidades frescas y reforzadas con lo más moderno de las fábricas alemanas tengan la palabra.

AQUELLA LABOR, AQUEL CUENTO, AQUELLA CONSIGNA, TODO LO QUE PUEDA INTERESARTE LO PUBLICA PARA TÍ, MUJER, «MEDINA» REVISTA DE LA SECCIÓN FEMENINA.

Cartelera de la Empresa SANVICENTE S. L.

NUEVO TEATRO

HOY: Grandioso éxito Columbia en español

AL SERVICIO DE LAS DAMAS por William Powell y Carole Lombard

Teatro Principal

HOY: Sensacional estreno «Balet y Blay» en español

PANICO EN LA BANCA emocionante film interpretado por Edward G. Robinson

Próximos grandes estrenos

LA LLAMA DE NUEVA ORLEANS, por Marlene Dietrich y CONDESA POR UNA NOCHE, por Danielle Darrieux

SUBASTA

El día uno de marzo, a las catorce horas, se subastarán los restos de primavera de este término municipal, en la secretaría del Ayuntamiento.

El Piñero, a 12 de febrero de 1943,

El alcalde (135)

COMPRO

Máquinas Singer y papeletas de empuje. SENOR ALVAREZ. Hotel Segasta. Teléfono 1569 (92)

EDITORIAL

Colocación obrera

ES tan amplia tan positiva, tan abierta a las más ambiciosas realizaciones nacionales-individualistas en el campo de lo social, no llegan con tan significativa frecuencia las claras y terminantes manifestaciones de la labor tenaz e inteligente, fecunda y silenciosa que el ministerio de Trabajo viene desarrollando en constantes y profundas avances, que es de rigor ir las fijando con todo un singular relieve a medida que se producen, señalarlos a la consideración de quienes llegaron a imaginar, con absoluto desconocimiento de sistemas y de propósitos, que todo lo que la Falange ha ido alumbrando sobre la angustiosa desesperanza de las masas no rebasaría jamás los límites de la promesa, no encarnaría en realidades tangibles. Y, sin embargo, ahí están, nutriendo del más profundo contenido justo y humano una magnífica legislación social, disposiciones que, en oposición a lo que antes acontecía, no se han dictado para languidecer entre la prosa oficial, sino para ser cumplidas íntegramente, rigurosamente, sin escamoteos posibles por parte de los que quisieran verlas fracasadas, para llenar plenamente su finalidad concreta: rodear la vida del trabajador de un clima de merecido bienestar, de dignidad y de confianza en una asistencia real, efectiva, ya que superado el concepto material del trabajo como mercancía, como «objeto de transacción incompatible con la dignidad personal de quien lo presta», éste constituye en nuestra Patria uno de los más nobles atributos de jerarquía y honor.

La reciente ley por la que se regulan las normas a que han de ajustarse la colocación de obreros, nos trae una prueba más de esa acentuada preocupación del Ministerio de Trabajo por nuestros productores. Por ella se crea un Servicio que dependerá de la Delegación Nacional de Sindicatos, bajo la dirección e inspección del Ministerio, poniéndose término a la actuación de agencias que salvo raras excepciones, no se ajustaban a los más escrupulosos dictados de lo honesto y cerrándose, al propio tiempo, el paso al favoritismo inadmisiblemente siempre, pero más aún cuando se trata de darse noblemente honradamente al desempeño de una

actividad laboral con el exclusivo fin de ganarse el pan de cada día. Justa en todo, la ley que motiva estas ligeras consideraciones, permite a las empresas la libre elección de los trabajadores que necesitan, dentro, claro está, de los inscritos en las Oficinas de Colocación, inscripción obligatoria para cuantos aspiran a trabajar, regulándose por el artículo 13 las relaciones entre dichas Oficinas, las Delegaciones de Trabajo y la Sección Central de Colocación del Ministerio.

No es precisa la insistencia sobre todos y cada uno de los particulares de esta ley para dejar perfectamente determinada su importancia, ya que ella permite la formación de un censo completo de parados, con expresión de sus profesiones y oficios, lo que permitirá su adecuada colocación. Los trabajadores españoles, que por cualquier circunstancia adversa se vean alejados de su habitual labor, cuentan con un recto y fácil camino para restituirse a ella y esto por decisión del Caudillo, cuyas consignas y orientaciones tienen en nuestro ministro de Trabajo, camarada José Antonio Girón y en sus colaboradores intérpretes eficaces.

Elixir Estomacal

SAIZ DE CARLOS

El específico para las enfermedades del estómago

ES muy frecuente que los enfermos del estómago traten de combatir el dolor, acidez, etc., con el empleo de medicamentos que neutralizan de momento el exceso de los ácidos que se forman, pero sin atacar las causas. Incluso suele ser perjudicial el abuso de estos neutralizantes, pues irritan aún más la mucosa gástrica.

El Elixir Saiz de Carlos es un medicamento distinto a todos los demás; no sólo calma los efectos, sino que destruye las causas, combatiendo directamente el origen de las frecuentes dolencias y evitando que se vuelvan a reproducir.



(Continúa Sanitaria número 307)

VENTA EN FARMACIAS

Se alquilan y se venden amplificados y gramolas para baile.

JULIO PORTOS. Balbraz, 62.

EL ACTO NACIONAL SINDICALISTA DEL DOMINGO

Importante discurso del jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, camarada Pamplona y Blasco, ante tres mil falangistas zamoranos

Salutación y arenga del camarada Díaz de la Riva, secretario nacional de Provincias

Se celebró la imposición de brazaletes a los jefes de centuria del Frente de Juventudes y la entrega de títulos a los mandos comarcales sindicales



Tenía como motivo este importantísimo acto celebrado el domingo por la Falange zamorana, la clausura del interesante Curso sindical desarrollado en «Educación y Descanso» durante toda la semana, así como también la imposición de brazaletes a los jefes de Centuria del Frente de Juventudes aprobados en el Campamento Nacional y al propio tiempo el pase de la revista mensual obligatoria a la J. O. N-S. local.

A las once y media de la mañana se encontraban ya concentrados en la Avenida de Portugal, según había dispuesto la Orden de revista, todos los camaradas pertenecientes a los ocho distritos en que se halla dividida la capital. Todos los camaradas agrupados en sus correspondientes formaciones, penetraron en el interior del Cine Barrueco para ocupar el lugar que previamente les había sido señalado, una vez que la revista dió fin.

Momentos después, alrededor de las doce llegaron las Centurias del Frente de Juventudes cantando en perfecta formación y correctamente uniformadas quedaron situadas ante el local para rendir honores a las Jerarquías.

Constantemente llegaron a partir de entonces los delegados provinciales de Servicio, autoridades y jerarquías invitadas que fueron situándose en sus correspondientes puestos bajo la dirección de la sección de protocolo de la Delegación provincial de Educación Popular.

A las doce y media en punto hizo su llegada a la Avenida de Portugal el excelentísimo señor Gobernador civil, jefe provincial del Movimiento, camarada Manuel Pamplona y Blasco, acompañado por el secretario nacional de provincias, camarada Díaz de la Riva. Les recibieron el secretario provincial del Movimiento, el jefe provincial de Milicias y otras jerarquías. Un toque de atención anunció la llegada ante las centurias del Frente de Juventudes que en posición de firmes, fueron revistas por los camaradas Pamplona y Blasco y Díaz de la Riva que seguidamente y con las jerarquías que les recibieron penetraron en el local, situándose a la izquierda del vestíbulo para que desfilaran ante ellos las centurias de las Falanges Juveniles de Franco que penetraron también al interior ocupando los lugares que tenían designados.

A otro toque de atención y con todos los camaradas puestos en pie y brazo en alto, el secretario nacional de provincias y el jefe provincial del Movimiento y Gobernador civil hicieron su entrada en el salón dirigiéndose hacia el escenario.

Aspecto del salón

Al penetrar en el teatro nuestra primera autoridad civil y primera jerarquía falangista y sus acompañantes, el aspecto del salón era impresionante. Todas las localidades se encontraban enteramente ocupadas por más de tres mil camaradas. En las primeras filas se hallaban situados los mandos sindicales comarcales aprobados en el Curso de capacitación así como también los jefes de Centuria aprobados en el Campamento Nacional. En lugar preeminente

se hallaban también presentes nutridas representaciones de la Vieja Guardia y de excombatientes de la gloriosa División Azul. El resto de la planta baja era ocupado por las Centurias del Frente de Juventudes y los camaradas de las J. O. N-S. local. En el piso superior se hallaban las camaradas de la Sección Femenina y en los balcones las autoridades invitadas y todas las jerarquías del Partido. A lo largo del balcón del piso superior corría una gran bandera negra con el Yugo y las Flechas en rojo en el centro.

El escenario estaba enmarcado por pesadas cortinas rojas recogidas en su parte inferior. Guirnalda de laurel verde orlaban sus contornos. El fondo estaba constituido por severo y sobrio cortinaje negro, sobre el que resaltaba en el centro una alta tribuna envuelta en la Bandera Nacional-Sindicalista y a sus lados dos sencillas mesas cubiertas de negros manteles.

En la tribuna central destacaba el grito rojo de las flechas yugadas. A la derecha de la embocadura, un camarada portaba la bandera nacional; a la izquierda otro camarada era portador de la Nacional-sindicalista. A la derecha lucía también el emblema sindical.

El acto

El jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, camarada Manuel Pamplona y Blasco ocupó la tribuna central en el escenario. A su derecha se situaron el secretario Nacional de provincias, camarada Díaz de la Riva y los camaradas Barros Manzanares y Alvarez Tejedor, haciéndolo a su izquierda el secretario provincial del Movimiento, camarada Pedret de Falgás y los camaradas Soler y Longo y Esteban Rubio.

Inmediatamente dió comienzo el acto con la entrega de títulos y la imposición de brazaletes a los jefes de Centuria aprobados en el Curso Nacional celebrado en el Campamento Santa María de El Escorial. Estos camaradas, que fueron ascendiendo al escenario para recibir ambos signos de mando de manos del camarada Pamplona y Blasco, son los siguientes: Manuel Lozano Hernández, José Luis González Santander y Pedro Luengo García, los tres de Zamora; Cipriano Alvarez Díez y Pedro Rubio Nava, ambos de Benavente; Isaac Luengo Santiago y Ernesto Labajo Lorenzo, los dos de Toro.

Acto seguido se efectuó la entrega de títulos a los Mandos sindicales comarcales aprobados en el Curso de capacitación desarrollado durante la semana. Estos camaradas que recibieron sus títulos de manos del camarada Pamplona y Blasco, son los siguientes: Angel Escudero del Corral, delegado sindical comarcal de Puebla de Sanabria; Manuel Malmierca, id. de Mombuey; Luis Pintado Castaño, id. de Benavente; Manuel López Martín, id. de Alcañices; Antonio Gullón Corrales, id. de Fuentesauco; Manuel Vicente Herrero, id. de Bermillo; Nemesio Gervás Fernández, id. de Carbajales; y Agustín Carrascal Fraile, id. de Peñausende. Claudio A. de la Noga, secretario sindical comarcal, de

Discurso del secretario nacional de Provincias

(Viene de la página 1.ª)

en sus movimientos y para lograr arribar al puerto que se propone, no ha de importarle tirar por la borda el cargamento pesado; el lastre de los polizones que puedan entorpecer o desviarla de su ruta. Y ha de aplastar sin piedad a las ratas chillonas repugnantes y ocultas, que sólo salen a la cubierta cuando presagian la posibilidad de un naufragio.

Y, sobre todo, camaradas, cerrad vuestros oídos a esas voces suaves cautelosas, que pretenden sembrar la incertidumbre. Esas voces que desde el comienzo hemos sentido, pero que también sabemos fracasadas desde el comienzo. Voces que han manejado todos los recursos de la mentira, que han inventado toda clase de posibles males. Ya habéis podido apreciar los que habéis permanecido en nuestras filas, cómo el tiempo ha demostrado la falsedad de sus afirmaciones, lo repugnante de sus insidias.

En estos momentos de angustias que asolan y ensombrecen al mundo, a los que solo los irreflexivos o los muy ambiciosos pueden sustraerse, estos seres odiosos estarán planeando nuevos ataques, para lograr la disgrega-

ción y el desconcierto. Hoy seguramente, os han de decir que sería muy cómodo en estas circunstancias pensar para el mundo que España se pudiera librar de todo esto y que tranquilamente gozase de un sabroso cocktail, aunque tuviésemos que entregar la España tan querida por nosotros a cualquier país extraño que nos ofreciera un apoyo que no necesitamos y que no pediremos. Que sus falsedades las acepten los bobos, los pusilánimes, los egoístas o los sin Dios, nos causa dolor a nosotros los falangistas; pero la verdad de este dolor como españoles no hará decaer nuestro ánimo ni resentirá la firmeza de nuestros propósitos. En esta grave coyuntura, todos nuestros desvelos, nuestra ansiedad está clavada en la espera de nuevas consignas del Mando supremo que vengan a señalarnos un nuevo quehacer. Sólo a esta voz seremos todos oídos y a su mandato obedeceremos hasta la última reserva de nuestra capacidad de servicio.

La Falange afirma la seguridad de vencer bajo el mando de nuestro Caudillo. Que Dios le ilumine y le eolme de aciertos. Que Dios le guarde para el bien de España y de la Revolución Nacional-sindicalista.

Fuentesauco; Francisco Ballesteros Lapido, id. de Carbajales de Alba; Jacinto Fernández Prada, id. de Villalpando; Alfonso Llamas Ferrero, id. de Benavente; Julio González González, id. de Alcañices; Celestino Castaño Moreno, id. de Toro; Manuel Chillón Blanco, id. de Bermillo; Arsenio Castroño, id. de Puebla de Sanabria; Francisco Probanza, id. de Peñausende; Angel García García, auxiliar de Alcañices. Total, 19.

Habla el secretario Nacional de Provincias

Seguidamente tomó la palabra el secretario Nacional de Provincias,

comarada Díaz de la Riva, que pronunció la alocución que insertamos en otro lugar de este mismo número.

La consigna del jefe provincial

Una vez que el camarada Díaz de la Riva terminó su breve y expresiva alocución tomó la palabra el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil camarada Manuel Pamplona y Blasco para dirigir a la Falange zamorana su primera consigna, cuyo texto integro reproducimos en este número.

Terminada la consigna se cantó en pie y brazo en alto el «Cara al Sol»,

dándose por finalizado el acto a los gritos de España, Una, Grande, Libre, ¡Arriba España! y ¡Viva Franco! El acto fué retransmitido por la Emisora local «Radio Zamora».

El camarada Díaz de la Riva en la Jefatura

Después del acto todos los delegados provinciales de Servicio se reunieron con el secretario provincial del Movimiento en la Jefatura de F. E. T. y de las J. O. N-S. adonde, poco después, llegaron los camaradas Díaz de la Riva y Pamplona y Blasco. Este último presentó los delegados al Secretario Nacional de Provincias

mostrándole luego todas las instalaciones y dependencias de la Jefatura dándole noticias del funcionamiento, organización y desarrollo de los principales servicios.

Visita al taller de Carbajales

A las cuatro y media de la tarde, el secretario Nacional de Provincias, el jefe provincial del Movimiento y la delegada provincial de la Sección Femenina se trasladaron al pueblo de Carbajales donde visitaron el magnífico Taller de Labores típicas que allí funciona bajo la dirección de la Falange Femenina.

Discurso del jefe provincial del Movimiento

(Viene de la página 1.ª)

porque, efectivamente, nuestros actos tienen un sentido catecúmenico de redención por la fe. El convencimiento filosófico queda soslayado de nuestros propósitos por su percedera eficacia, ya que el carácter inmutable de la verdad, no puede aspirar a una vigencia transitoria porque su dominio se extiende hasta lo infinito.

Por eso no, tratamos de convencer, ni predicamos sobre las cualidades de un procedimiento político. En realidad, cuando hablamos para camaradas que ya lo son o para los que aspiran a serlo, no hacemos otra cosa sino informarles sobre las esencias de que se nutre España. Así habréis observado que no hay ofrendas de premios de especie alguna para el futuro en nuestros discursos. Ni halagos. Nuestro estilo de fondo y de dicción, es tajante cilicio para el espíritu relajado y la misión de nuestra propaganda está encaminada a formar, allí donde nos encontremos, españoles de tal calidad, que puedan ser dignos herederos de aquella minoría selecta para la que nunca ha contado, ni cuenta el desaliento.

Juventudes. — El nervio de España

Sobre pocos temas se habrá escrito y hablado, en los últimos veinte años, más que sobre este inagotable y difícil de la Juventud y de la política. Existen, en los años que llevamos de siglo, dos clases bien diferentes y fácilmente diferenciables de juventudes.

Hasta la gran guerra, la juventud no se preocupó gran cosa de la política. A lo sumo formó juventudes dentro de los Partidos y entendió la política en un sentido deliciosamente recreativo. Esta juventud cuando se derrumbaba a sus espaldas lo último que se tenía en pie de nuestro Imperio; mientras al otro lado del mar se caía con el fusil entre las manos, continuó jugando a sus recreos y esa juventud dejó, naturalmente, la esterilidad y enteca memoria de su paso y hasta nuestras más recientes fechas, algunos jovencitos, han rendido tributo a esta memoria organizándose, pálidamente, para ser, de nuevo, una juventud de partido político, esto es: ingenuo y candoroso parapeto de los más trasciados intereses y conveniencias.

Pero a partir de los años de la postguerra, la juventud, abriendo al mundo los ojos de su adolescencia se encuentra con que, sin que aún conozca las causas, a sus lados se derrumba, cada día, una piedra del edificio social, un muro de la construcción del Estado. Todo un sistema del pensamiento y de la política se vino al suelo y esta juventud, ante la catástrofe de cada día, envuelta por una espesa atmósfera de cataclismo, siente la tremenda angustia de un mundo que se desvanece y se hunde antes de conocerlo y se siente, irremediablemente, inexcusablemente, protagonista de su tiempo y actor de sus horas.

A su alrededor, poco es lo que se tiene en pie. La juventud recreativa se ha convertido en madurez excéptica y los que tienen que enseñarle a creer, creen cada vez menos. Unos se llaman conservadores y otros liberales; pero todos han perdido la fe.

La angustia de la juventud es esta: a la hora en que apuntan el entendimiento y el corazón se les enseña la duda, tendrán que resolverlo todo por su cuenta y por esto, la juventud española de hoy, dió con brio, pero sin cauce, sus primeros pasos de protagonista de la Historia hasta que una voz increíble y reveladora, voz joven nunca oída levantó su corazón y su sangre y sometió la inquietud de su pensamiento a la clara y preci-

sa norma de una consigna salvadora: la Falange.

Desde entonces, sabe la juventud de España cual es la dirección y el ritmo de su paso. Una mañana de octubre, aprendió para siempre esta verdad que buscó febrilmente en el despertar al mundo temeroso y agonizante de su primera juventud. Y la proclamó por todas las esquinas de los aires de España convocando, con pregón de bronce, a todos los españoles capaces de sentir una inquietud. Gobiernos de derecha e izquierda, borrachos de poder, se sintieron sordos y ciegos a este grito heroico, a aquella postura arrojada viril y dramática, que tenía, como cuadro de escena, una España campo de ensayo, martirizada por los cilicios de todas las incomprendiones, invertibrada, crucificada y sin sangre, de la que ya se repartían su túnica inconsútil.

Uno de ellos se declaró beligerante y esta juventud, bronca de desesperación, aceptó el reto y le ganó, cruentamente, la batalla que había de alumbrar el amanecer que estamos viviendo. Amanecer que es una encrucijada de la Historia que le exige la dura, difícil y espinosa tarea de construir un Estado, empresa a la que no renunciará jamás porque, cuanto tenemos a la espalda, más o menos liberal, más o menos conservador, pasó para siempre con aquella página de la Historia que era seguida por la otra página en blanco: por la nuestra.

Combatir

Y esta página en blanco la hemos de llenar combatiendo. Combatir es una consigna permanente de la Falange que no será derogada jamás. Ya no habrá, mientras vivamos, sino una moral de combate. Nos es necesario un frente de guerra permanente.

Todos los valores morales se tienen en cuanto que por ellos se combate. Se tiene libertad en cuanto se combate por la libertad; poder en cuanto se combate por el poder, unidad en cuanto se combate por la unidad, grandeza en cuanto se combate por la grandeza.

Desde los orígenes de la vida, desde la célula, el principio de lucha se reconoce como inherente al principio vital. Y se sostiene que, por la resistencia y la lucha, se asciende, de un tipo determinado de organismo, al tipo superior.

La Falange existe en cuanto se lucha por la Falange. Si prefiguraba el Estado nuevo, prefiguraba, también, el combate por el nuevo Estado.

La consigna de hoy y de siempre es de ascensión, de ascésis.—o sea: una consigna ascética, de lucha superior y más compleja a la entablada en los años que van de la fundación al Movimiento y del Movimiento a la victoria.—

Queremos que España sea un día en el Universo lo que fué la Falange entre los partidos de una y otra banda, que le negaron el agua y el fuego hasta que, sobre todos, se alzó e impero con su signo su grito, su doctrina, sus Puntos constitucionales.

Pero sin la cuaresma no se acaba con el sucio y abigarrado carnaval, ni se llega a la limpia claridad de la Pascua-Cuaresma, equivalente a ascésis, a elevación en el combate, por una superior perfección, contra enemigos interiores y exteriores.

No hay formación sin enemigo y la Falange que es una formación castrense y militar en toda regla lo tiene, y muchos.

Son los que se agarran con fuerza de epilepticos a las viejas y trasnochadas fórmulas que nos dejaron a España sin nervio y sin sangre; que dejaron acampar a los bárbaros en nuestro territorio; que destruyeron el

haz de flechas de aquella Isabel inmortal de España, para hacer con cada flecha una daga con que herir el corazón de la Patria desintegrada por oscuros nacionalismos; los que consideraran que nuestra guerra, con un millón de muertos, ha sido como una campaña electoral ganada por las derechas y por las gentes que aspiran a una comodidad blandengue, a una vida sin sobresaltos y a un pasar cobarde y castrado de mesa y casino.

Frete a este enemigo debemos oponer, resuelta, nuestra moral de combate. Nada de optimismo inerte. El sistema flojo, tolerante, bonachón y pacífico no lo agradece nadie ni acarrea otra cosa, en el tiempo duro y difícil de una conquista, sino el universal desprecio.

Nosotros no hemos inventado ni podemos inventar nuestro destino. Lo que hacemos es servirlo con alegría, ímpetu y silencio de caminantes sin parada. Aborrecemos las fórmulas eclécticas ya que nacen fracasadas porque consideramos nuestra vida, en estos tiempos duros del mundo, como función perfecta de servidumbre y con la misión de rescatar al mundo del caos que se avecina.

Por esto, hemos de esgrimir siempre nuestro credo, nuestras consignas y nuestro estilo con toda la audacia, con toda la dureza y con la agilidad que tiene la flecha disparada hacia el blanco. Y porque es esta nuestra voluntad indeclinable y porque necesitamos no soportar lastres que dificultan nuestro movimiento, estamos dispuestos a raer de nosotros a los tibios que creen, cobardemente, poder vivir traicionando con su vida diaria los mandatos de nuestro Juramento.

Formación de nuestras juventudes

Larga y difícil es nuestra tarea, y por serlo, nuestras conquistas las hemos de consolidar con pilares firmes a prueba de todos los embates políticos morales o psicológicos. Y es aquí, camaradas, donde os señala la Falange vuestro puesto de combate. Me refiero, excepcionalmente a todos los Mandos del Frente de Juventudes.

Es indudable que nada se ama tanto ni se defiende con tanto ahínco como la propia esperanza, como la propia voluntad de supervivencia.

Y, si la sucesión es el camino y la garantía de la propia obra individual, ¿qué no será en la tarea entera de la Patria, que no vive sino en esa misteriosa solidaridad entre los antepasados y los descendientes, entre los muertos, los vivos y los que han de nacer? ¿Y qué no será cuando las generaciones que encarnan actualmente la Patria, las que hacen ese oficio de puente, son en buena parte manantial de las propias aguas que transmiten?

Sería estúpido esforzarse en hacer una Patria firme a costa de sangre de incomodidad y de esfuerzo, si se tuviera no ya la consciencia, sino solo la sospecha de que esa Patria ha de morir con los mismos que la hicieran.

En estas épocas penosas de la reconstrucción, la fundación y la conquista, este sentido paternal, que es una buena parte del sentimiento patriótico, no solo se extrema, sino que se pone necesariamente en el primer plano del sentir y la preocupación de una política. Y los medios de asegurar la felicidad y holgura de los venideros, se transforman, espontáneamente, en obra primera y predilecta. Se trata de defender a los hombres futuros de la Patria de los dolores y desdichas de que nosotros mismos no hemos podido defendernos porque han sido la herencia que teníamos que aceptar. Pero se trata, además, de triunfar en la propia empresa,

allí donde el triunfo ha de ser largo y estable.

No es preciso insistir en cuál ha sido nuestro heredado patrimonio: decaimiento, inconsciencia nacional, debilidad, ruina, temor y, sobre todo, la dispersión, el fraccionamiento; la quiebra en mil hendiduras de toda la vida colectiva y del ser mismo de España. Aún nuestra propia generación no ha podido librarse por entero de este fraccionamiento desdichado, sobre el que hay necesidad de imponer el dominio de unas pocas voluntades duras que tiendan el puente hacia otro tiempo y otras generaciones.

Pero no basta tender el puente. Es preciso afirmar el terreno de la orilla distante, apretar, unificar la España futura en indisoluble fortaleza.

El Frente de Juventudes tiene la precisa y preciosa tarea de forjar política y militarmente al hombre en una forja humana y disciplinada en la que el hombre que queda encaminado y dirigido desde su infancia.

Vano será oponer a este fecundo principio el escrupulo insincero de determinados derechos naturales. De la rota vida de España, dejada a su inercia, no saldría espontáneamente sino una España futura poblada de ocultos gérmenes de escisión. Es preciso el heroico secuestro de las generaciones nacientes y jóvenes para imponerles, sin destruir derechos humanos y aún superiores, ese alma nueva y caliente en la que el pueblo futuro queda fundido y trabado.

La ancha ambición de nuestros Mandos del Frente de Juventudes no puede limitarse a la preparación de una simple minoría, por extensa que sea, sino que debe extender su acción y su presencia a todos los ámbitos nacionales, a todas las tierras, instituciones y lugares donde un futuro español está abriéndose a la vida de su Patria.

Por eso, en el espíritu de la obra ya emprendida, no entra el cálculo de hacer generaciones de «hedereros puros», beneficiarios plácidos del esfuerzo ajeno, de puros señoritos, sino que se trata de hacer y forjar unas generaciones más arriesgadas pero, también, más conscientemente heroicas que las nuestras, más inteligentes y ambiciosas, mejor dotadas para la lucha y la empresa y que, ante todo, deseen y apetezcan esa empresa con aquel mismo dolor impaciente y celoso que se cuenta que afligía a Alejandro, —el de las Falanges—, cuando lamentaba el poco trabajo y ocasión de gloria que iban a quedar para él y los de su edad si la gloria y trabajo de sus padres crecían hasta dejarlo todo sometido y acabado.

Que cada una de nuestras batallas se multipliquen en la desazón de nuestros pequeños camaradas es lo que queremos y que para ellos nuestra ambición le resulte pequeña y mezquina. Pero queremos, también, que puedan ser jóvenes de verdad y saquen de la enseñanza y de la costumbre lo que nosotros, jóvenes a la interperie, hemos tenido que fiar a la maravillosa improvisación. Y que ya que nosotros hemos tenido que asaltar y desbaratar los campamentos enemigos para encontrar las armas, ellos posean armas y campamentos para salir fuertes y seguros de cara a su propio tiempo, y no hacia la esteril rincilla interior, sino hacia la anchura del mundo.

Lo sindical

He de aprovechar la presencia en este acto de las jerarquías sindicales para explicarles, siquiera sea breve, el alcance de nuestro tesón e insistencia en las labores de la Falange que tie-

(Termina en la página siguiente)

(Viene de la página anterior)

nen relación con la vida laboral en sus aspectos social y económico.

En lo social, nuestras concepciones sindicales ofrecen la cosecha de nuestra victoria a un viejo sector de la vida social española que había hecho todo lo posible por negarla, aún cuando nunca había llegado a intuir las razones de su lucha en la polémica que sostuvo con nosotros. En una fecha inolvidable, Franco ofreció a esa masa, agotada y dolorida por experiencia fecunda, una Patria que, acostumbrados a recibir consignas de un orden vago e inconcreto sobre imposibles felicidades «internacionales», quizá sea la única promesa efectiva y tangible que se pueda ofrecer a esa masa hecha a no poseer, durante largos años, más que ilusorios conceptos sobre la economía y la política. Desde aquella fecha que pareció inabordable para el gran dogma revolucionario de la Falange, vemos que el campo más temible de las gentes españolas está siendo ganado, hora a hora, por el buen entendimiento de nuestro Nacional-Sindicalismo. No caemos, naturalmente, en la candidez de creer que hemos asaltado la parte más extensa del rencor y sabemos que el camino a recorrer es largo y difícil: Pero tampoco negamos que, al horizonte de las primeras horas, ha sucedido la esperanza cierta y categórica de que seguimos incorporando a nuestra lucha los heroísmos angustiados de los trabajadores que llegan a nosotros en alas y por la fuerza de nuestras intangibles verdades.

En lo económico, no hemos de esforzarnos en demostrar que los pueblos han experimentado hondo cambio en sus direcciones nacionales, y mientras lo político era el polo hacia el que se orientaban las pasadas generaciones, las actuales muestran marcada atracción por lo económico. Esto es: La filosofía cede gran parte de su campo a la economía política y a la sociología. Cran prueba de esto es que fué el Fuero del Trabajo la primera ordenación publicada de un hondo contenido social y económico.

El mundo con que tuvo que enfrentarse nuestra generación, vivía aún de los últimos destellos del liberalismo llegado a nosotros agotado y fracasado en lo económico, en lo técnico y en lo social con su escuela interminable de crisis, de paro y de deshumanización de la propiedad. Es por esto por lo que, otros pueblos se lanzaron, también, antes o cuando nosotros, a adoptar otros regímenes superadores.

José Antonio anunció proféticamente la solución española de la cuestión. El punto noveno de nuestro ideario dice: «Concebimos a España en lo económico como un gigantesco sindicato de productores...»

El sindicato no es, como por ejemplo eran los antiguos gremios, una agrupación privada a la que el Estado transfiera más o menos de sus atribuciones, sino que viene a ser la forma política de la economía nacional.

Los gremios, eran corporaciones que dictaban su propio derecho a la vista de los intereses particulares de cada grupo frecuentemente antagónicos; el sindicato, por el contrario, es como una Delegación del Estado mismo, pero atendiendo, además, a los intereses totales de la economía española, con lo que se atiende al bien general del pueblo y no al particular de cada rama de la producción.

Cuenta la organización sindical, como ya sabéis, con las Centrales Nacionalesindicalistas que, además de atender a un fin económico, cumplen una honda función social. En atención a las

características geográficas y económicas de cada región y aún de cada localidad, las Centrales adoptan las modalidades oportunas, con lo que se cuida más el fin supremo de dirigir y encauzar la producción. En lo social en estos organismos quedan reunidos en hermandad cristiana y falangista las diversas categorías del trabajo; cada productor—empresario, técnico u obrero,—quedará implicado en ellas y así, la relación de unos a otros no será de superioridad o inferioridad, sino de colaboración disciplinada para cumplir el servicio de mejorar la vida de los españoles y engrandecer la Patria.

Tienen, finalmente, las Centrales misiones de educación, asistencia social, prevision, etc. con todo lo cual laboran por dar a los trabajadores el nivel de vida que por el hecho de ser españoles exigen para ellos España, la Falange y el Caudillo.

Disciplina

En una milicia se impone, de vez en cuando, la necesidad de reavivar dialécticamente el tema de la disciplina, consigna permanente, también, de la Falange.

Este momento de renovación y transformación total de cada uno y de todos los aspectos de la vida española, no estará saturado de realidades tangibles nada más que cuando la disciplina sea ya un tema casi biológico en cada escuadrilla.

Para que un Movimiento, destinado a fluir íntegramente sobre un largo futuro español, adquiera los caracteres de ser una personificación entera del alma nacional, tiene que reclamar de sus gentes una subordinación absoluta y ciega.

El carnet de la Falange que lleva en la cartera cada camarada tiene un sangriento juramento que llenan generaciones enteras de camaradas; tiene el brillo y responsabilidad histórica de una victoria militar y la integridad, de por vida, a una doctrina política.

Por esto he de llamar la atención a aquellos que dejan dormir en un quietismo peligroso su energía política y revolucionaria y les pido que recuperen, de su primer aliento falangista, la mejor y más definitiva verdad: la disciplina. Verán cómo, al rescatarla, sentirán espolearse el ánimo hacia todos los más difíciles rescates. Andando se demuestra al falangismo. Andando por sobre obstáculos por altos y duros que sean; por encima del egoísmo particular; pisoteando el amor propio si intenta cerrarnos la senda; andando por el camino señalado. La más leve desobediencia, el andar negligente cuando el resto de la formación siguió adelante, dejando atrás al tibia, es ya vagabundear y salirse de ruta, es dejar de ser falangista.

Nadie es nadie por sí solo, sino en cuanto forma parte de la Falange y sigue su movimiento.

La autoridad y el mando es único y no circunstancial, sino permanente. La autoridad, repito, es única, insobornable e insustituible y el mando delegado no es más que depósito de consignas, custodia de órdenes,—no definidor ni cabecilla,—brazo ejecutor que sostiene el arma; guardia, en fin, que se releva antes de que le haga desfallecer el cansancio o, simplemente, cuando el mando ha decidido cambiar de instrumento. Y a ningún centinela, cualesquiera que sean sus méritos, le está permitido cambiar de consigna.

Los falangistas que sueñan con ser más puramente revolucionarios por su disconformidad con las órdenes difíciles, deben reconocerse incapaces de un entendimiento histórico de la Falange. Un verdadero revolucionario no puede trabajar siempre en la subversión y en la rencilla, porque, precisamente, la auténtica fase de renovación política y social de una nación, requiere mentes con serenidad y frialdad bastantes para proyectarla sobre la situación de cada día.

Nuestra posición anticomunista

En Sevilla, hace unos días, el ministro secretario general, camarada Arrese, dijo: «Hoy el mundo no tiene más que dos salidas: o sujetar de nuevo las cosas a un orden jerárquico y humano o perecer; o dar el último paso en el camino de la disgregación, y caer definitivamente en la noche oscura de una nueva invasión de los bárbaros, o recobrase violentamente y liberarse, con un esfuerzo de voluntad, de todos los gérmenes de descomposición que lleva consigo y emprender resueltamente la marcha hacia una vida sólida, entera y cristiana, asentada sobre lo auténticamente permanente y capaz de devolverle la unidad perdida. España tiene ya elegido su camino, yo no sé si, en ese camino, nos esperan días difíciles o peligrosos. Pero lo que sí sé es que nadie ni nada nos apartará de él. La Falange no puede limitarse a decir, sencillamente, que «esta es mi opinión» y sentarse luego a esperar con paciencia que el destino venga a contradecirlo y dejarse convencer, porque mientras esto sucediera el mundo seguiría marchando hacia su última decisión y la nueva era se anunciaría como el tributo absoluto del esfuerzo contrario».

El dilema de Europa, crudo y elocuente no admite réplicas. El problema del comunismo está planteado en toda una trágica realidad. El que, no quiera verlo es que no sabe apreciar la honda dimensión de una guerra de vida o muerte.

España, que ha sufrido las consecuencias atroces de la barbarie rusa, tiene que permanecer en línea de combate hasta la total aniquilación de este adversario que pretende edificar, sobre ruinas, su imperio de negaciones. Y no sólo por su existencia, sino por lo que se debate en esta batalla contra el comunismo es la existencia de Europa.

Las avanzadas de España, de Alemania y de todo el continente europeo en las estepas rusas, constituyen el dique ofensivo y defensivo de toda una civilización cristiana. Sin ese muro humano de resistencia, el Asia, caótica y nihilista, sumida en sombras y odio satánicos, se desbordaría sobre nuestro continente, que pasaría a ser, no una colonia, sino, la prolongación de la estepa rusa por la que cruzarían las tribus barbarizadas comunistas en una cabalgada de sangre e incendio.

La presencia de nuestra División Azul en la línea de fuego, significa que España se ha percatado de la trascendencia histórica de estas jornadas decisivas y que continúa la guerra que inició aquí, batiendo al enemigo común en su propio territorio.

Resultado absurdo y ridículo que muchos miopes contemplan este debate con una mirada estúpida de espectadores de circo o torneo deportivo, porque, en su inconsciente optimismo, no se dan cuenta de que otros, llenos de esperanza negra, alimentada con el aceite sucio de sus oídos remansados y de venganzas contenidas, viven en el siniestro gozo de estar concibiendo ya su más siniestro desquite...

Bueno será que les recuerde la Falange hoy a todos estos complacientes y somnolientos que la victoria rusa haría inútil el sacrificio de nuestro millón de muertos, de nuestras heridas, de nuestras torturas y que serían las primeras víctimas de su atroz barbarie. Sepan que el enemigo que se nos anilla a los pies y vive entre nosotros dominado, pero no sometido, lo espera todo de las inconsecuencias de los que debieran vivir apretados en la férrea unidad de una gran consecuencia...

Una generación para el sacrificio

Y he de terminar, camaradas, exigiéndoles a todos una lealtad absoluta a todos nuestros principios. Pero una lealtad hacia ellos activa, laboriosa. Y mientras trabajamos, piensen los que no sienten nuestra propia inquietud como quiera y trabajen por sí mismos cuanto les venga en gana. Intriguen, laboren en la sombra, difamen, mientan, rían, duerman. Es igual. Cuando se tiene la honda inteligencia del servicio que tenemos nosotros, no nos importan nada enemigos alegres. Mucho más difícil era ganar la guerra y la ganamos. Y ésta, no será nunca la victoria sin alas, porque las tiene, inmensas. Aún cuando el enemigo las pretenda cortar, nosotros no nos pondremos tristes, por más que nunca estemos sonrientes. Nosotros sabemos que somos, en todos los casos imaginables, una generación para la muerte por Dios y por España.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Central Reguladora de Carbones y Similares RACIONAMIENTO DE CISCO

A partir del 24 del mes actual y contra cupón número diez de la tarjeta de carbón vegetal y del mes de junio de la de mineral, se procederá a efectuar un racionamiento de VEINTE kilogramos de CISCO por cartilla al precio de 0'50 pesetas el kilogramo en los establecimientos que a continuación se detallan:

Anibal Calles, Brasa; Baldomero García, Puerta Nueva; Calixto Salgado, San Frontis; Crescencio Prieto, Avenida de Portugal; Cooperativa Sindical, Sacramento; Eulogio Frontela, calle de la Virgen (San Lázaro); Francisco de Lera, San Juan de las Monjas; Francisco Rodríguez, Flores de San Torcuato; Inocencio Vidal, Calvo Sotelo; Justo Soriano, Ronda la Feria; Moisés Barba, Carretera de la Estación; Miguel Morán, Orejones; Nicolás Iglesias, Doncellas; Patricio Juan, Fray Diego de Deza; Patricio Prieto, San Pablo; Ramón de la Calle, Carnicerías; S.L.M.A.S.A., Avenida de la Feria, Simón Prieto, Traviesa; señora Viuda de don Juan Martín, Baños; José Maestre, Mazariegos.

Las cartillas colectivas se suministrarán en la misma cuantía de las cartillas individuales.

Queda anulado desde esta fecha, el cupón que sirvió para el racionamiento anterior de cisco.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-sindicalista.

Zamora 22 de febrero de 1943.— El jefe de la Central Reguladora de Carbones, Benjamín Hernández.

Fiscalía provincial de Tasas SANCIONES

Por la Fiscalía provincial de Tasas han sido impuestas durante el pasado mes de enero 171 sanciones por delitos cometidos en materia de Abastecimientos.

Además de estas sanciones, el excelentísimo señor gobernador civil impuso una de 25.000 pesetas a propuesta de la Fiscalía.

Durante el mes fueron desestimados por la superioridad los recursos de alzada interpuestos por seis sancionados en meses anteriores.

Por la Fiscalía superior de Tasas fueron impuestas también dos sanciones a propuesta de la provincial.

El total de sanciones asciende por tanto a 180 con un total de 290.250 pesetas y 21 establecimientos clausurados.

Vida Sindical

Vicesecretaría Provincial de Ordenación Económica

Sindicato de la Piel

De interés para la industria de botería

Todos los industriales boteros de la provincia, deberán remitir a este Sindicato antes del 30 del actual, por mediación, y con el informe de la respectiva Delegación Sindical Local, una relación comprensiva de las cantidades mínimas de aceite, necesarias para el engrase de corambre durante el presente año, entendiéndose en otro caso que se hallan abastecidos de dicho artículo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Zamora 19 de febrero de 1943.— El jefe provincial del Sindicato.— V. B.º El jefe provincial del Movimiento.

GUIA RELIGIOSA

FEBRERO 23 MARTES

SANTOS: Pedro Damián, ob., dt.; Marta de Astorga, vg., mr.; Félix, ob.; Policarpo, Florencio, Lázaro, Romana, cfs.

CULTOS PARA HOY

Santa María de la Horta.—Misa a las 8 de la mañana. San Lázaro.—Misa a las 8 y media y 9. San Pedro y San Ildefonso.—Misa a las 8 y media. San Vicente Mártir.—Misa a las 8, 8 y media y 9. Santiago.—Misa a las 9 y media y 10. San Frontis.—Misa a las 9. Lourdes.—Misa a las 8 y media. San Juan Bautista.—Misa a las 9. San Esteban.—Misas desde las 7 a las 9 y media. Santa Clara.—Misas a las 8,15 y a las 9. Carmen del Camino.—Misa a las 8 y media. Marinas.—Misas a las 8 y 8 y media. Casa Noviciado del «Amor de Dios».—Misa a las 7 y media. Sanjuanistas.—Misa a las 8. Magdalena.—Misas a las 7,45 y 8,45.

Dr. Seirul-lo RIÑON Y ORINA

Santa Clara, 18 Zamora censurado 25

JOSE MARIA DE CASTRO

MEDICO ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DEL APARATO DIGESTIVO RAYOS X Metabolismo Basal San Andrés, 10. — Teléfono 1367 — Zamora censurado (38)

T. GONZALEZ MARIN

ESPECIALISTA EN PARTOS Y MATRIZ QUEIPO DE LLANO, 11 BENAVENTE (Oficina de Teléfonos) censurado 12

Banco Español de Crédito

CAPITAL..... 200.000.000 de pesetas RESERVAS..... 90.258.000 400 Sucursales establecidas en España y Marruecos Realiza toda clase de operaciones de Banca y Bolsa Compra y venta de Valores españoles y Extranjeros Cuentas Corrientes. — Cartillas de Ahorros. Depósito y Custodia de Valores: Descuento y Negociación de letras, etc. SUCURSAL DE ZAMORA: Plaza de Sagasta, número 24 (esquina a San Gil)

Francisco Gamazo

Médico Puericultor Enfermedades de la infancia, Diarrea, Corrientes, Rayos ultravioleta e infrarrojos Consulta diaria de ONCE a UNA San Pablo, núm. 8 Teléfono 1647 censurado 8

Gotas VIRA

especifico contra vómitos, mareos y demás molestias del EMBARAZO censurado 19

MANUEL AGUIRRE

Jefe del Servicio de Puericultura y Pediatría de la Beneficencia Provincial, por Oposición. — Ha trasladado su consulta de enfermedades de la infancia a la PLAZA DEL GENERAL SANJURJO, 1. — Horas de 1 a 2 y de 4 a 6 censurado 22 ZAMORA



Sanatorio Quirúrgico de NIÑO JESUS

Director: J. Rivera RAYOS X De DIEZ a DOCE y de CUATRO a SEIS Teléfono 1354.—Avenida de San Pablo, 1 ZAMORA censurado 5

CAJA DE AHORROS y Monte de Piedad de Salamanca

Caja General de Ahorros Fundada en 1880 e inscrita en el Registro Especial de Entidades de Ahorro del Ministerio del Trabajo DOMICILIO SOCIAL: SALAMANCA, Espoz y Mina, número 44, (edificio de su propiedad) Sucursal de ZAMORA: San Andrés 22 (edificio de su propiedad) Oficinas en Alba de Tormes, Béjar, Ciudad Rodrigo, Medina del Campo, Medina de Rioseco, Peñafiel, Peñaranda de Bracamonte, Salamanca, Toro, Valladolid y Zamora Número de Impositores..... 44.361 Por Pesetas..... 81.702.197'02 Reservas, pesetas..... 4.814.671'23 Se realizan las operaciones peculiares de estas instituciones Horas de oficina: Mañana de nueve y media a una Tarde, de tres y media a cinco y media 14

SOMMIERS

MIXTOS DE TELA METALICA Y MADERA PARA CAMA DE MATRIMONIO DE 120 CENTIMETROS CLASE FUERTE PESETAS 93 EXISTENCIAS EN TODAS LAS MEDIDAS NOBYAS CRISTALERIAS: Santa Clara; 28.-(Frente al Banco de España)

MUEBLES!!

Comedores, Dormitorios, Despachos, Tresillos, ARTICULOS PARA VIAJE — — — OBJETOS PARA REGALOS «EXTENSO Y VARIADO SURTIDO» En el Gran Bazar de Salvador García Vilaplana Santa Clara, 2 ZAMORA

IMPORTANTISIMO PARA LAS FAMILIAS DE CAIDOS EN ACCION DE GUERRA

Concedido el ascenso al empleo inmediato superior a todos los Generales, Jefes, Oficiales, Suboficiales y clases de tropa del Ejército, Marina, Guardia Civil y Milicias, muertos en acción de guerra, GESTORIA ADMINISTRATIVA JUNQUERA especializada en expedientes de PENSIONES, se encarga de solicitar los beneficios económicos del ascenso que a partir del 24 de noviembre corresponden a todos los PENSIONISTAS DE LA GUERRA DIRIJASE SIN PERDIDA DE TIEMPO A ESTA GESTORIA OFICIAL Santa Clara, 30 al 34 (Frente al Banco de España) Tel. 1611. Zamora

PREGON DE LA FALANGE

Justicia y Derecho

Por la Delegación Nacional de Justicia y Derecho ha sido aprobada la propuesta formulada por esta Provincial, de la sanción de INHABILITACION PARA CARGOS DE MANDO Y CONFIANZA POR TIEMPO DE SEIS MESES al camarada afecto o la Local de Almeida de Sayago, FELIPE ROMERO VICENTE.

Lo que se publica para general conocimiento.
Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Zamora, 20 de febrero de 1943.—El delegado provincial; V.º B.º, el jefe provincial.

DEPORTES

Madrid - Atlético Aviación en el Stadio Metropolitano... y en la calle

IMPRESIONES TELEFONICAS de nuestro enviado especial TIM

Seis días de cábalas y comentarios mezclados con su pòquito de pasión. rara vez contenida, han venido a culminar en esta tarde de sol en que los «merengues» y «colchoneros» han

Estadio Nacional

Reconocida la necesidad de dotar a nuestra Patria de un estadio a tono con el destacado lugar que, en bien ganadas lides, ocupa en el mundo deportivo, la Delegación Nacional que con tan singular acierto viene actuando bajo la presidencia del heroico general Moscardó, se apresta a satisfacer esta aspiración nacional y para ello proyecta la erección en la Casa de Campo, próximo a la carretera de Extremadura, de un gran estadio, capaz para 70.000 espectadores y digno, por todos los conceptos, de la misión que está llamado a cumplir.

Ocupará una extensión de cincuenta hectáreas y comprenderá pistas para fútbol, atletismo, rugby, tennis, baloncesto, balón a mano, hockey, frontón y piscinas. Contará, además, con campos inmediatos para entrenamientos y uno con la capacidad precisa para grandes concentraciones de elementos deportivos, y desfiles solemnes, los que exigen por el número de concentrados y la brillantez de que han de estar revestidos, de marco adecuado. A todo esto irá unido lo referente a instalaciones modernísimas, contando, como es natural, con un amplio y bien acondicionado graderío. Para facilitar el acceso al estadio, regularizando así el tránsito, sobre todo en días de grandes demostraciones, se abrirán vías de comunicación en forma de que este propósito se logre cumplidamente.

He aquí, a grandes rasgos, la expresión del proyecto de la Delegación Nacional de Deportes y el cual será oportunamente sometido, a la aprobación del Estado. De este modo España se incorporará, en este importantísimo aspecto, a las naciones más adelantadas al contar con el elemento indispensable para la celebración de pruebas que, de otro modo, no llegarían a adquirir el relieve necesario.

Ya estamos en el Metropolitano. Inauguración. Solemnidad. Gradas inmensas, repletas de una chillona multitud, (gritan más los atléticos como dueños de casa que son). Y al fondo la sierra, blanca, de una nieve que se empeña en demostrarnos que aún estamos en invierno.

Y aunque parezca mentira, aquí ha terminado todo. El Madrid ha jugado bien durante los primeros 15 minutos. Después emoción y sólo emoción. Por el contrario, los del Aviación se han destapado al salir en la segunda mitad para enfriarse después y terminar apelando a recursos poco limpios para sostener el gol de ventaja...

A juicio nuestro, ambos «onces» han jugado poco; sin embargo, oímos decir a nuestros vecinos de localidad «que no les han dado del todo mal».

En fin, todo es relativo... Otras veces lo habrán hecho por.

No pasó más... Se habla de cierta mala suerte del Madrid. Quizás sea verdad. Pero ayer, recién comenzado el partido, ésta se llamó Vilalta. ¡Y es que anuló un gol por ofsíde!

Y hasta el próximo domingo: Atlético de Bilbao contra el Madrid en Chamartín... ¿Hemos dicho algo...?

(Continuación)

5 por ciento para los hilados de lana y demás fibras, de procedencia animal, excepto la seda natural.

10 por ciento para los hilados de algodón.

10 por ciento para los hilados de seda artificial y cualquier otra fibra obtenida artificialmente con la que se procure imitar la seda natural.

20 por ciento para los hilados de seda natural.

3.º Se considerará como base imponible para el concepto contributivo, el precio de venta al pie de fábrica del hilado o torcido en crudo.

Si el tejedor produjera el mismo los hilados para el consumo propio: el precio de base será el de coste más el beneficio industrial del hilador.

Los hilados obtenidos por mezclas de fibras diversas vendrán definidos y tributarán por la fibra que predomine, y si estuvieren compuestos por cabos de diferentes fibras, se aplicará el impuesto sobre el importe de cada uno de ellos.

4.º El impuesto será exigible de los fabricantes o productores los que podrán repercutirlo sobre el consumidor final, que en caso y con arreglo a la Orden Ministerial de 9 de mayo de 1942 (Boletín Oficial del Estado del 15) será considerado como tal comprador que adquiera los hilados para su empleo en cualquier proceso industrial.

En el caso de que el hilador trabaje por cuenta de terceros y facturando únicamente la mano de obra, pero efectuándose las ventas y demás operaciones por

UNA EXCURSION A VALLADOLID

La organiza "Educación y Descanso" para poder asistir a la actuación de Teresa Antón y Manolo de Dios

Aproximándose la fecha en que Teresa Antón y Manolo de Dios los magníficos cantantes zamoranos que representan a «Educación y Descanso» de nuestra capital en el concurso del «Cantante Anónimo» que se ha venido celebrando en Valladolid, deberán actuar en el escenario del Teatro Calderón de aquella ciudad, por haber sido seleccionados en virtud de sus méritos para la última prueba, la Jefatura provincial de la Obra sindical «Educación y Descanso» organiza para los primeros días del próximo mes de marzo una excursión para que todos aquellos zamoranos que tengan interés en ello, puedan acudir a escuchar a nuestros meritorios artistas en su última intervención en el concurso que, de seguro ha de constituir un éxito que les colocará a la cabeza de la clasificación final.

En días sucesivos daremos a nuestros lectores más amplios y completos detalles sobre esta interesante excursión.

Delegación provincial de Trabajo

Entrega de títulos a familias numerosas

En los días inmediatos sucesivos pueden personarse los beneficiarios que a continuación se indican ante este Organismo Provincial, para hacerse cargo del título correspondiente:

Alfonso García Martín, Telesforo Bragado Martín, Manuel García García, Vicente Tejero Mulas, Emiliano García de la Fuente, Tomás Hernández Tejedor, Isidro Arroyo Segurado, Macario Martín Rodrigo, Miguel Sevilla Cabrero, Miguel Fernández Iglesias, Fermín Crespo Concejo, Pedro García Milara, Gregorio Cecilio Alvarez, Vicente Ortiz Mastache, José Martínez González, Manuel Domingo Rodríguez Fernández, Felipe Martín Gonzalo, Eutiquio Pérez Arenas, Balbino San Pedro Pajares.

Millebaldo Jos Rodríguez Carro, César Augusto García Mateos, Amelia de las Heras Prada, Ramón Ganez Rodríguez, Angel Tobal Arias, Luis Alfonso Merchán, Cesáreo Alonso Talegón, Pablo Martín Reguera, Bonifacio Arévalo Lamos, Lucio Jambina Gaitan, José Rodríguez González, Longinos García Pastor, Justo Rodríguez Fernández, Antonio Ramos Carnero, Benito Gago Castro, Cándido Angel Fuentes Hidalgo, Mariano Fernández Prieto, Claudino Velasco Ran, Benjamín Hernández Prieto, Valentín Pablo López, Carlos Muñoz Martín, Vicenta Boyano de Vega, Ismael Rodríguez Barrón, Ángel Fernández Martín, Elías Escudero García y Julian de San Teodoro.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Zamora, 20 de febrero de 1943.—El delegado de trabajo.

Precio máximo de la lana para colchones

De acuerdo con las disposiciones vigentes se recuerda al público que el precio máximo a que puede venderse a los consumidores la lana para colchones es de 14'10 pesetas kilo, estando incluido en este precio la operación de vereado así como todas las necesarias para la confección de colchones. Es decir: el público no debe pagar por un colchón más que el importe de la tela y 14'10 pesetas por kilo de lana como máximo.

A partir del 15 de marzo las telas de algodón se pagarán a mitad del precio marcado en las piezas

A partir del 15 de marzo próximo, todas las telas de algodón (crudos, retores, vichys, panas, lonas, percales en colores, lisos y estampados, opales, driles, sargas lisas, sargas de camisas, percalinas (excepto de mangas), sateñes, toallas, mantelerías en pieza, colchas, cutis y damascos de colchones, telas de rizo, paños de cocina, merinos; chester, patenes, pantalón, popelínes, piqué y tejidos de gabardina que no tengan en el orillo Ja indicación «tipo único») tendrán que venderse por todos los comerciantes a la mitad del precio-marcado en dicho orillo.

Ninguna casa de compraventa puede poseer tejidos de algodón, por estar prohibida esta tenencia bajo las sanciones previstas en la ley, a partir del 1 de enero próximo pasado. Por consiguiente, todo particular que por necesidades perentorias tuviera que desprenderse de tejidos de algodón, confeccionados o no, no podrá hacer ninguna operación de esta clase con ningún comerciante, y si solamente en el Monte de Piedad.

RADIO

Programas para hoy

RADIO NACIONAL

Emisiones retransmitidas por todas las Emisoras nacionales:

1.ª EMISION.— Todos los días. De 14,30 a 15.00.—Sintonía. Servicio meteorológico. Consigna. Nota internacional. Información extranjera. Comentario nacional. Información nacional. Última hora.
2.ª EMISION.— Todos los días. De 21,45 a 22.15.—Sintonía. Nota internacional. Información extranjera. Comentario nacional. Información nacional. Últimas noticias. Consigna. Emisión especial de la División Azul.

RADIO ZAMORA

EMISION DE SOBREMESA

14.00.—Apertura de la Emisión. Información comercial.
14.15.—Música de baile. «Así es el son», som-rumba y «En este país», conga, Tejada y su orquesta. Lei Lima y Salvaje, por los Trashumantes. Yo tengo un amor, bolero fox.
14.30.—Retransmisión de R. E. D. E. R. A.
14.45.—Emisión de discos dedicados.
15.00.—Información comercial. «Espiritual» y «Nocturnal», fox lentos.
15.05.—Zarzuela, «La Caramba» de Moreno Torroba.
15.30.—Cierre de la emisión.

EMISION DE LA TARDE

18.30.—Apertura de la emisión. Cante flamenco.
18.45.—Lección de italiano.
19.00.—1.ª Emisión del radioteatro. «Chiclónera», pasodoble-canción.
«El bigote de Tomás», corrido. «Me dá miedo de la luna», por Conchita Piquer. «Oye... Nicolás», Schottisch. «Desierto profundo» Mi senda. canciones. 2 fragmentos de la Sonata en do menor «Patético» de Beethoven.
19.30.—Cierre de la emisión.

EMISION DE LA NOCHE

21.30.—Apertura de la emisión. Información comercial.
21.35.—Diario local hablado.
21.40.—Cante flamenco.
21.45.—Retransmisión de R. E. D. E. R. A.
22.15.—Música variada. «Un bebé» y «España cañi» de B. M. y Marquina por banda del Regimiento Badajoz. «El Aguacatero» pregón rumba y «Trinidad» bolero rumba por orquesta Típica Cubana.
22.30.—Información comercial.
22.45.—Música Sinfónica. Toccata y Fuga de Bach por orquesta Sinfónica de Filadelfia (2). El Oro del Rhin de Wagner por orquesta Sinfónica del Gramófono. La Walkiria de Wagner por orquesta Sinfónica del Gramófono.
23.00.—Segunda emisión del radioteatro. Madama Butterfly de Puccini y Addio a Napoli de Cott. Secreto «Tango» Clavelitos «Zambra gitana». «La ventera de Aracena» «Se va Covadonga» «rumba». «Piensa mujer» fox trol. «Tristeza», «tango». Un frag. de «Si Fausto fuera austina». 2.º frag. de la Sinfonía Trágica de Schubert.
23.30.—Música variada. ¡Goal! de Guerrero. «Un banco en el parque» fox trol con melodía y «Qué quieres de mí». «La Pura verdad».
23.50.—Revista de prensa.
24.—Cierre de la emisión.

Farmacias de guardia

Durante la presente semana corresponde turno de guardia, a los señores farmacéuticos siguientes:
Don José Tomé.—Don Ramón Cuadrado.

CUPON PRO-CIEGOS

SORTEO DEL DIA 22

EL NUMERO PREMIADO ES EL **436**

ANUNCIOS POR PALABRAS

Ventas

SE VENDEN 1.915 metros de terreno, próximo a las Obras del Hogar, buen sitio para edificar y finca. Informes Castelar, número 39, 1.º derecha. (90)

SE VENDE una máquina de aserrar seminueva, 80 de volante, 65 de corte. Informes: Calle Fabriciano Cid, 12, Zamora. (132)

SE VENDE la casa de la Avenida de Victor Galgo, 19. Para tratar en la misma con Marceliano Escudero y don Vicente Miguel. Se dan facilidades de pago. (111)

SE VENDE vaca holandesa tercer parto próxima a parir. Tratar con José Polo, en Castroverde de Campos. (145)

Varios

GANE dinero representando artículo gran consumo. «Atlas». Apartado 104.—Valencia (26)

SE NECESITAN aprendices adelantados de electricidad. Avenida Portugal 32. (139)

COMPRO máquina imprimir. Oferta a Valeriano Campesino. Avenida de Valencia, 1.—León. (128)

QUIERE ganar cinco duros diarios? Escriba a BRITO. Apartado, 123. Salamanca. (142)

AMA de cría se ofrece para criar en su casa. Informes: Piedad Portos. Benegiles. (143)

VENDO cien cabras en la Dehesa de Villegarcía de los Pinos. Cabanes de Sayago (Zamora). Tratar con Santiago Andrés (144)

ANUNCIESE EN IMPERIO

Administración de Rentas Públicas de la provincia

Sección de Usos y Consumos

A los fabricantes de alcoholes industriales (2)

éstos, la aplicación del impuesto sobre hilados y el ingreso de lo recaudado en el Tesoro corresponde al que encarga el trabajo, no hallándose sujeto a dicha obligación aquel que lo realice.

5.º Los fabricantes de hilados destinados a la paquetería y los procedentes de las fibras de cáñamo, esparto y yute que han sido incorporados a este impuesto por la citada Ley de 31 de diciembre de 1942, presetarán en la Delegación o Subdelegación de Hacienda respectiva la declaración inicial de su industria, antes del primero de marzo próximo, conforme a lo dispuesto en el Artículo 22 de la Orden de 18 de febrero de 1941.

Las declaraciones trimestrales de la operaciones efectuadas sujetas al impuesto, se redactarán y presentarán en la forma que previene el artículo octavo de la Orden Ministerial 26 de abril de 1941 (B. O. del E. del 27) a partir del actual trimestre que habrá de ser presentado dentro del próximo mes de abril.

Al pie de estas declaraciones trimestrales se hará constar al propio tiempo que los jornales satisfechos y

los kilovatios consumidos, el número de unidades producidas referidas a kilogramos en el período que comprende la declaración.

Para la contabilización, liquidación e ingreso de este impuesto, así como para las sanciones y penalidades, regirán las prevenciones de los números 7 y 11 inclusive, de la referida Orden Ministerial de 26 de abril de 1941.

6.º La liquidación del impuesto en los casos de importación se efectuará por las Administraciones de Aduanas de conformidad con lo dispuesto en la Orden Ministerial de 1.º de julio de 1941 («Boletín Oficial del Estado» del día 5).

A su vez, por la Dirección General de la Contribución de Usos y Consumos, y para la mejor aplicación de lo anteriormente dispuesto se ha dictado la siguiente CIRCULAR:

Como complemento y aclaración a la Orden Ministerial de 8 de enero del corriente y para su mejor ejecución, se dan las siguientes instrucciones:

1.º Fecha en que comenzará a regir la ampliación

del impuesto sobre hilados.—El impuesto sobre los hilados hasta ahora no gravados, será exigible a partir del primero de enero del año actual, según establece el artículo noveno de la Ley de 31 de diciembre de 1942.

Artículos comprendidos. Se comprende toda clase de hilados, cualquiera que sea su aplicación siempre que se trate de hilados obtenidos mecánicamente. No se considerarán incluidos los hilados manuales ni tampoco la cordelería y trenzas de cáñamo esparto, etc. producidas en tornos o ruedas movidas a mano, o a motor cuando no existe la hilatura mecánica previa.

Base imponible: Se tomará como base imponible el precio de venta al pie de fábrica del hilado a un cabo y torcidos de varios cabos en crudo tal como los obtenga el hilador, sin considerar las operaciones complementarias al hilado, como teñido mercerizado, etc.

Si el tejedor produjese el mismo los hilados para el consumo propio o en el caso de que los haga elaborar por su cuenta, la base imponible será el precio de coste más el beneficio industrial.

Cuando los hilados con vendidos a los tejedores en bobinas que sean devueltas al hilador, se deducirá el precio de éstas.

A los fabricantes de calzado

La Orden Ministerial de 11 de enero de 1943 dicta normas para la aplicación del impuesto sobre el calzado de la Contribución de Usos y Consumos, en la forma siguiente:

(Continuará.)

Gobierno civil de la provincia

Actividad del excelentísimo señor gobernador civil, jefe provincial del Movimiento

El camarada Pamplona y Blasco acompañó ayer al secretario nacional de provincias en su visita a edificios de la Falange

Durante la mañana y la tarde de ayer el excelentísimo señor gobernador civil, jefe provincial del Movimiento, camarada Manuel Pamplona y Blasco acompañó al secretario nacional de provincias, camarada Díaz de la Riva, en las visitas que giraron a varias instalaciones de la Falange zamorana.

Por la mañana, fué visitado el Jardín Maternal de «Auxilio Social» cuyas instalaciones fueron recorridas por Díaz de la Riva que elogió su magnífica disposición y su eficaz funcionamiento.

Después el secretario nacional de provincias recorrió los departamentos de la Delegación provincial de la Sección Femenina interesándose por las principales áreas que la Falange femenina de nuestra capital y provincia tiene acometidas en la actualidad.

por último, el camarada Díaz de la Riva, acompañado por nuestro jefe provincial y gobernador civil visitó la Delegación provincial de Sindicatos, donde fué recibido por el camarada Pedret de Falgás.

El camarada Pamplona y Blasco ha dado al secretario nacional de Provincias, durante su estancia en Zamora, amplia información sobre el estado y desarrollo de los principales problemas de la Organización en nuestra capital y provincia.

A las seis y media emprendió su viaje de regreso a Madrid, el camarada Díaz de la Riva siendo despedido por nuestra primera jerarquía provincial.

IMPERIO en la provincia

MALVA

Grandiosas misiones

Una vez más, los reverendos Padres del Corazón de María han traído sobre el católico pueblo de Malva sus bendiciones.

Desde el día 13, hasta el pasado domingo, 21, los padres San Martín y Fernández, han obtenido en santas misiones el más hermoso de los frutos. Su esfuerzo se vió colmado principalmente en el día 20, en que el pueblo entero entre los cánticos religiosos interpretados magníficamente por los coros femeninos de la localidad, desfilaron ante la santísima Virgen de Tobar, para recibir el Pan divino. Esta santísima imagen que solamente sale de su templo en ocasiones de sequía, para implorar de los cielos la lluvia benéfica, fué en esta extraordinaria ocasión llevada procesionalmente a la parroquia derramando la lluvia de la gracia sobre los corazones de sus amantes hijos.

Nunca la iglesia se vió tan concurrida de fieles. Fué la demostración que el pueblo de Malva quiso dar a los Padres en recompensa de su sacrificio peregrinando de pueblo en pueblo repitiendo las admirables palabras de Jesucristo y saturando las almas de los fieles en estas eternas verdades.

Que Dios les colme de gracias, es el deseo que brota de todos los vecinos de Malva. MATEOS

Los intentos de asalto soviéticos a la línea alemana han sido rechazados en todo el frente ruso

Un contraataque germano causa a los bolcheviques sangrientas y elevadas pérdidas

BERLIN, 22.—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

Los ataques enemigos contra el frente septentrional de la cabeza de puente del Kuban, han sido rechazados por las tropas germano-rumanas. El enemigo ha sido rechazado en un contraataque y ha sufrido elevadas y sangrientas pérdidas.

Ataques locales rechazados

En la región del Donetz y al norte de este punto, los soviets han intentado varios ataques locales y en otros lugares romper el frente mediante el empleo de fuerzas concentradas. Han sido rechazados en duros combates y han sufrido elevadas pérdidas.

Fracasa una maniobra envolvente entre el Donetz y el Dnieper

Formaciones enemigas que debían cortar nuestras comunicaciones entre el Donetz y el Dnieper, en la dirección frontal del Donetz mediante una vasta maniobra envolvente, han sido derrotadas por formaciones del ejército alemán y de las SS. En este sector nuestros aviones han destruido 25 tanques enemigos, varias piezas artilleras y diverso material militar. El enemigo ha sufrido elevadas pérdidas.

Se combate en Orel en medio de una tempestad de nieve

En la región del oeste y NO de Jarkov el enemigo atacó también nuestras posiciones. Los violentos ataques adversarios al noroeste de Orel han sido rechazados en cruentos combates en medio de una gran tempestad de nieve. Un grupo de combate alemán ha aniquilado en un contraataque el grueso de una brigada de esquiadores soviéticos.

Se capturan prisioneros y abundante material de guerra

En la región septentrional del frente Este, únicamente se han registrado combates de una importancia local. En el curso de una acción ofensiva nuestra, fueron ocasionadas elevadas pérdidas al enemigo, al que se le capturaron varios centenares de prisioneros, doce tanques y grandes cantidades de material de guerra.

La aviación aprovechó las favorables condiciones atmosféricas para actuar en apoyo de las fuerzas de tierra. Los cazas alemanes derribaron en el sector septentrional 31 aviones enemigos. Dos aparatos alemanes no han regresado a sus bases.

Bombardeo de Murmansk

Murmansk y sus estaciones de desembarco fueron eficazmente bombardeadas por los aparatos alemanes.

Grave derrota yanqui al este de Tebessa

En Túnez central, hemos continuado nuestros ataques, infligiendo una grave derrota a importantes con-

tingentes de una división blindada inglesa al este de Tebessa. Bombarderos en picado han dispersado estacionamientos de carros de asalto enemigos. Un ataque aéreo contra Tobruk provocó grandes destrucciones en el puerto y en la ciudad.

Nueva incursión de la RAF sobre Alemania

Aviones británicos lanzaron anoche bombas explosivas e incendiarias sobre varias localidades en la región de Alemania septentrional.—Efe.

Europa combate por el desarrollo de la civilización, mientras los bolcheviques luchan por destruirla

Rumania consciente de su honor, marchará al lado del pueblo alemán

BUCARETS, 22.—El ministro de defensa nacional Pantazi ha pronunciado un discurso dirigido al ejército rumano.

En la primera parte del discurso que fué transmitido por la radio el general Pantazi observó el profundo abismo que existe entre los fines del ejército europeo y del ejército soviético.

El ejército de la revolución europea, declaró, lleva el estandarte de la libertad de los hombres y los estados nacionales, en tanto que las fuerzas armadas de la revolución comunista levantan la bandera roja de la destrucción de la libertad de los hombres y de la nación.

El pueblo europeo combate por el desarrollo de la civilización, mientras que los bolcheviques luchan por destruir esta civilización.

He aquí la diferencia entre el espíritu creador de Occidente y el nihilismo de las estepas. La disciplina y resistencia de las fuerzas soviéticas se basan en el terror ya que el ejército rojo no es más que un instrumento para la conservación del estado pero un instrumento que ha de servir para mantener el partido comunista en el poder.

Esta guerra, prosiguió el ministro, es más dura que todas las anteriores porque el ejército soviético no es un ejército en el sentido europeo y porque no respeta ningún convenio internacional, rasgo que caracteriza a la lucha entre naciones civilizadas. En todos los lugares donde esta masa armada ha hecho su aparición ha impedido el caos y la destrucción hasta se ha aniquilado el orden y la cualidad del individuo. Por ello es una ilusión mortal el creer que se podía impedir que el ejército continuara sus actividades destructoras de otra forma que con las armas. Seguidamente el general Pantazi recordó que Rumania ha estado sometida en el curso de su historia a invasiones y amenazas procedentes siempre del Este.

Somos los aliados, terminó diciendo, de un gran pueblo cuyos fines son el orden en la vida nacional y la defensa de la civilización, fines que corresponden exactamente a los nuestros. Si reserva y hasta el límite

de nuestras fuerzas marcharemos al lado del pueblo alemán en la lucha contra el bolchevismo aniquilador. Nada ni nadie podrá impedirnos cumplir con nuestro papel de nación consciente de su honor.—Efe.

Se extiende el cultivo del algodón en Rumania

BUCAREST, 22. (S. E. T.)—Debido a los buenos resultados obtenidos en Besarabia meridional en los ensayos de cultivo del algodón el gobierno ha decidido que las 150 hectáreas hasta ahora utilizadas en dichos ensayos sean elevadas a 4.000.

Con la cosecha que se obtenga se espera cubrir las necesidades de la provincia.—Efe.

Japón se anticipó a Chung King en la ocupación de Kuang Cheu Wan

El desembarco se efectuó de acuerdo con las autoridades francesas

TOKIO, 22.—Respecto a la entrada de las tropas japonesas en Kuang Cheu Wan, Radio Tokio facilita los siguientes detalles.

Luego de comprobar que la China de Chung King mostraba vivo interés por la zona francesa de Kuang Cheu Wan unidades del ejército y de la marina japonesas, de acuerdo con las autoridades de Francia efectuaron en la mañana del 16 de febrero un ataque por sorpresa contra la ciudad de la península de Leit Chu. Las fuerzas niponas ocuparon la ciudad el mismo día del ataque.

La entrada de las tropas japonesas en la ciudad de Kuang Cheu Wan, se verificó el 17 de febrero a las catorce horas. También fueron ocupados los alrededores de la ciudad.—Efe.

600 astilleros construyen en el Japón

TOKIO, 22.—Más de seiscientos astilleros funcionan en el Japón dedicados a la construcción de barcos de madera con un desplazamiento de ciento cincuenta a doscientas toneladas destinados a los servicios de cabotaje.—Efe.

Juicio sobre el discurso de Goebbels

TOKIO, 22.—El discurso convincente y franco del doctor Goebbels, ministro de Propaganda, pronunciado últimamente en el Palacio de Deportes berlinés, ha sido posible en las actuales circunstancias porque los dirigentes de Alemania están convencidos de que han sido aseguradas ya las condiciones preliminares para la victoria final y porque los jefes de la nación y del partido, tienen una confianza absoluta e inquebrantable en el pueblo alemán. En ningún discurso—añadió—se ha dicho con tanta claridad que Alemania dispone de importantes fuerzas para ganar la guerra.—Efe.

Admiración japonesa por la actitud del Mahatma

TOKIO, 22.—El portavoz del departamento de informaciones ha declarado ante los corresponsales de prensa extranjera que los japoneses siguen la marcha de los acontecimientos en la India con el mayor interés.

El portavoz Hori expresó su admiración y respeto por la actuación de Gandhi que lucha por la independencia de la India sin parar mientes en sus sufrimientos morales y físicos. Los cuarenta millones de indios—añadió—exigen la libertad inmediata de su jefe. La situación actual de la India puede aún durar algún tiempo pero al fin y a la postre, triunfarán la justi-



Imperio

Teléfonos: 1570 y 1576 • DIARIO DE LA MAÑANA • Apartado 45
Oficinas y talleres Avenida de José Antonio Primo de Rivera n.º 7

Ha perdido intensidad la ofensiva roja en el Este

Las pérdidas de tanques les obligan a emplear caballería

BUDAPEST, 22.—Los centros militares húngaros, en sus comentarios al comunicado del Estado Mayor, declaran que en las últimas cuarenta y ocho horas la ofensiva soviética ha perdido intensidad, siendo, no obstante, de suponer que los rojos desplieguen aún considerable esfuerzo antes del deshielo. De todas formas—añadese—las medidas defensivas siguen aplicándose con éxito, es de notar que en días pasados los bolcheviques han hecho gran empleo de sus formaciones de caballería, tratando de ahorrar unidades acorazadas, lo que indica la gravedad de las pérdidas sufridas por éstas. Las tropas blindadas y motorizadas húngaras han desempeñado un papel importante en las operaciones encaminadas al acortamiento del frente; en efecto, la acción de esas fuerzas ha permitido a la infantería magiar reorganizarse y ocupar ordenadamente las posiciones defensivas señaladas por el Mando.—Efe.

Se disuelve el grupo político húngaro «Círculo de 1938»

BUDAPEST, 22 (S. E. T.)—Ha decidido su autodisolución espontánea el «Círculo de 1938» grupo político fundado en el citado año por el ex presidente del Consejo de Ministros húngaro Imredy en el que se reunían los intelectuales derechistas. El «Círculo de 1938» adquirió su mayor impor-

tancia en el año de su fundación si bien apenas pasaba de ejercer cierta influencia sobre las rencillas producidas por los distintos grupos parlamentarios. Desde 1938 el mencionado Círculo fué perdiendo cada vez más su influencia política.—Efe.

Desaparece la línea de demarcación entre las dos zonas francesas

La supresión comenzará a regir en primero de marzo

PARIS, 22.—La decisión de las autoridades alemanas de suspender, desde el día 1 de marzo, la línea de demarcación entre las dos zonas francesas y reanudar normalmente las comunicaciones postales, se publica con gran relieve por la prensa parisiense de esta mañana. Todos los periódicos coinciden en ver en esta medida un éxito de la política de inteligencia germano-francesa y un presagio feliz para el porvenir.

«La France Oeilise» declara que la desmembración de Francia dejará de ser un hecho gracias a la comprensión del Gobierno del Reich.

«Es una decisión única y sin precedentes, dice por su parte «Le Matin».—Efe.

Francia crea la milicia del frente nacional

PARIS, 22.—Marcel Deat ha anunciado la creación de una milicia del frente nacional revolucionario en una manifestación del movimiento de unión nacional. Esta milicia—declaró Deat—fué creada para la lucha en el interior contra el bolchevismo y será organizada en la misma forma que la milicia nacional que funciona en la zona de Vichy. Se prevé asimismo una fusión posterior de las dos milicias y en la actualidad estas fuerzas colaborarán con las autoridades para constituir un sistema de auto-defensa contra la propaganda bolchevique.

Europa—siguió diciendo Deat—está amenazada por un peligro mortal en el Este. Debemos sentirnos todos dispuestos a ser los combatientes de la inmensa nación europea, como ciudadanos activos de la Nueva Europa. Es preferible morir combatiendo a vivir en la esclavitud.—Efe.

La política de Montoire motivo de las favorables decisiones alemanas

VICHY, 22 (S. E. T.)—La prensa francesa publica con grandes titulares la noticia de haber sido anulada la línea de demarcación. Aunque desde el punto de vista jurídico y geográfico no puede hablarse de una eliminación total de la línea de demarcación que casi con precisión divide a Francia en dos mitades la decisión de las autoridades alemanas ha hecho que prácticamente la citada línea haya desaparecido.

Los diarios recuerdan que el mariscal Pétain solo atravesó la línea de demarcación una vez en octubre de 1941 cuando se entrevistó en Mon-

El volcán «Colima» entra en actividad

En 1869 originó una gran catástrofe

BUENOS AIRES, 22.—Informan de Méjico que el volcán «Colima» ha entrado en erupción después de un largo período de inactividad.

El fenómeno estuvo acompañado de un temblor de tierra. No se poseen noticias de los efectos de la erupción.

«Colima» se encuentra en el estado de Michacan al oeste de la ciudad de Méjico.

Tiene 4.300 metros de altura y en 1869 originó una gran catástrofe.—Efe.

toire con el Führer y terminan diciendo que ahora pueden hacer constar que solamente la política de Montoire ha motivado esta favorable decisión de las autoridades alemanas.

Prisioneros franceses liberados en el Reich, gozan de iguales derechos que los obreros alemanes

VICHY, 22 (S. E. T.)—Actualmente gozan de todos los derechos que corresponden a los obreros libres en Alemania 250.000 prisioneros de guerra franceses.

Todos ellos tienen un contrato legal de trabajo con sus patronos y disfrutan de todos los privilegios que le corresponden, seguro social vacaciones retribuidas y jornales ajustados a las disposiciones vigentes.

Como consecuencia de las negociaciones celebradas con el Gobierno alemán serán puestos en libertad otros 50.000 prisioneros franceses.

Al dar a conocer este hecho el locutor de la radio francesa agregó:

«Hasta ahora Pierre Laval jamás pudo enumerar tantos resultados felices e importantes de su política».

Pétain expresa a Laval su satisfacción por el mejoramiento de las relaciones franco-alemanas

VICHY, 22.—El Mariscal Pétain ha recibido a Laval con quien conferenció largo tiempo.

El mariscal expresó su satisfacción por el resultado que ha obtenido la política de Laval para el mejoramiento de las relaciones franco-alemanas y la situación de los prisioneros franceses en Alemania.—Efe.

Dispensa del servicio de trabajo obligatorio a los voluntarios antibolcheviques

VICHY, 23.—Los jóvenes nacidos en 1920-21-22 que suscriban un compromiso para la legión de voluntarios franceses contra el bolchevismo serán dispensados del servicio obligatorio de trabajo que ha sido instituido recientemente.—Efe.

Solamente en la frontera franco-belga existen aduaneros

VICHY, 22.—Aunque el acuerdo germano-francés firmado ayer sobre la circulación entre las dos zonas de Francia no debe entrar en vigor hasta primero de marzo los aduaneros franceses montan la guardia solamente en la frontera franco-belga.—Efe.

Gandhi hizo hoy su día de silencio

Mejóro algo y está más alegre

BOMBAY, 22.—El comunicado de los seis médicos que atienden a Gandhi dice: A las 16 horas el mahatma sufrió náuseas y perdió el conocimiento. Más tarde pudo beber un poco de agua con limón, después de lo cual durmió cinco horas y media. Hoy es su día de silencio. Parece encontrarse mejor y está más alegre. El corazón late débilmente.

Familiares de Gandhi en Poona

POONA, 22.—Han llegado a esta ciudad, y se hallan en el palacio del Aga Kun a la cabecera del «mahatma» Gandhi, varios parientes de éste, entre ellos Devadas Gandhi.—Efe.

Nuevas gestiones en pro de la libertad del Mahatma

NUEVA DELHI, 22.—Doscientos jefes políticos hindúes han decidido dirigirse a Churchill, Amery y Phillips—representante este último del presidente Roosevelt—reclamándoles la libertad inmediata e incondicional de Gandhi.—Efe.

Se debe rogar a Gandhi cese en su ayuno

BOMBAY, 22.—El presidente del Mahasaba hindú, Savarkar, ha declarado que, en nombre de la nación, se debe rogar a Gandhi cese en su ayuno.—Efe.

Carta a Tew Sabau del secretario del virrey

NUEVA DELHI, 22.—«Al propio Gandhi corresponde la decisión de poner término a su ayuno», declara el secretario del virrey de la India en carta dirigida al jefe del partido liberal indio, sir Tew Sabau.—Efe.

Lotería Nacional

MADRID, 22.—En el sorteo celebrado hoy en Madrid han resultado premiados los siguientes números:

Números	Capitales	Pesetas
31.196	Madrid, Málaga y Valencia.	200.000
33.221	Zaragoza, Sama de Langreo, Granada, Murcia y Sevilla.	100.000
32.813	Barcelona, Ronda Jerez de la Frontera, Madrid y Málaga.	50.000

Premiados con 3.000 pesetas

20.210 28.242 17.802 46.123 3.411
43.956 42.909 39.759 7.343 24.265

En Benavente con 500 pesetas

44.241.—Cifra.

Son capturadas en Túnez central nuevas posiciones aliadas

Las tropas del Eje destruyeron varias decenas de carros blindados y capturaron prisioneros

ROMA, 22.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:

En Túnez, las fuerzas del Eje han ocupado otras posiciones en el sector central. Varias decenas de carros blindados han sido destruidos y se han capturado numerosos prisioneros. La aviación italo-alemana desarrolló intensa actividad sobre la retaguardia enemiga y derribó, en combate, a tres aviones; otro aparato enemigo fué destruido por la D.C.A. Tres de nuestros aviones no han regresado de las operaciones de los dos últimos días.

Aviones enemigos arrojaron ayer bombas sobre diferentes localidades de Sicilia, Calabria y la región de Palermo; un tren hospital, así como otros convoyes, ha sido ametrallado

entre Babella y Strongoli (Catanzaro). También han sido atacadas algunas estaciones ferroviarias. En total, ha habido un muerto y once heridos, así como daños ligeros. Las baterías de la D. C. A. derribaron cuatro aviones, tres de ellos en Trapani que cayeron respectivamente cerca de Nasi, Levanzu y al este de Fuvignana; anoche, nuestros aviones atacaron a un convoy enemigo al norte de la costa argelina y hundieron a un barco. Fueron también averiados dos mercantes.—Efe.

Ataques del Eje contenidos en Túnez

ARGEL, 22.—El Cuartel General aliado en África del Norte comunica: Las fuerzas aliadas han contenido con éxito un fuerte ataque enemigo en la región al noroeste de Kaserine.

Al sur de Sbiba, fueron rechazados ataques de carros de infantería del Eje. Nuestros cazas atacaron concentraciones de tanques y vehículos enemigos en esta región. Las condiciones atmosféricas limitaron severamente nuestras operaciones aéreas sobre la zona avanzada de batalla.

En el sector septentrional, fué rechazado un ataque enemigo cerca de Medjez el Bab. Nuestros aviones bombardearon la estación de mercancías de Gafsa.

Bombarderos y cazas aliados atacaron un convoy enemigo al sur de Sicilia. Un gran barco mercante, un buque de guerra y dos unidades de la escolta, fueron alcanzados con impactos directos. Cuatro aviones enemigos y dos aliados fueron derribados.—Efe.